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ВЧЕРА, 60 ЛЕТ НАЗАД...
От Советского Информбюро

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Россия и зарубежье

На планерке у губернатора
На каждой губернаторской планерке

предлагаются методы борьбы с занижен�
ной заработной платой. Стали уже нормой
проверки, проводимые Главным управле�
нием по развитию предпринимательства и
потребительского рынка администрации
области совместно с правоохранительны�
ми органами. Результаты их обнадежива�
ют – после проведения проверок в райо�
нах руководители фирм малого и средне�
го бизнеса сразу же повышают зарплату
своим работникам с 500�700 рублей до
прожиточного минимума –2,5 тысячи руб�
лей и выше.

На личном контроле у губернатора на�
шей области находится строительство ме�
мориала советским воинам в селе Гремя�
чье Хохольского района. Финансирование
работ из федерального и областного бюд�
жетов идет в полном объеме.

Стало уже правилом на каждой планер�
ке информировать главу администрации
области Владимира Кулакова о ходе реали�
зации Закона, касающегося монетизации
льгот. Не стало исключением и нынешнее
еженедельное совещание. Заместитель
главы администрации области Юрий Савин�
ков доложил губернатору о том, как прово�

дится работа по расширению сети муници�
пальных аптек Главным управлением здра�
воохранения администрации области. Выз�
ваны такие действия увеличением объемов
продажи лекарств ветеранам и другим
льготникам. Так, в первом квартале 2005
года было реализовано лекарств на 76 млн.
рублей, за весь же 2004 год – на 49 млн.
рублей. В поликлиниках, на заводах ищут�
ся помещения под новые муниципальные
аптеки, прежде всего для того, чтобы сни�
зить нагрузку на аптеки в Железнодорож�
ном, Коминтерновском районах.

Ирина ПЛОТНИКОВА.

ТРЕВОЖНАЯ  ВЕСНА  СЕЛЯН

В хозяйствах самого
южного, Кантемировского,
района начинаются поле5
вые работы.

� Первоочередная забота –
об озимых хлебах, � рассказы�
вает глава агрономической
службы райсельхозуправле�
ния Анатолий Калюжный. –
Пшеничный клин увеличили
на пять тысяч гектаров. Име�
ем поле в 31,5 тысячи гекта�
ров. Хорошие сорта ростов�
ской селекции. У нас давние
добрые отношения с ученика�
ми Северо�Донецкой  государ�
ственной опытной станции.
Посевы перезимовали благо�
получно. В самый раз подкор�
мить их минеральными удоб�
рениями. Занимаются этим в
бондаревской «Ниве», в «Воло�
коновке», на отделениях «Про�
движения». В других хозяй�
ствах тревожная обстановка:
затянулось оформление то�
варного кредита. Трубы Россо�
шанского химзавода на виду,
а наши агрегаты пока без
удобрений. Требуется еще око�
ло двух тысяч тонн аммиачной
селитры и азофоски.

В сельхозпредприятиях
подготовлена техника. Запа�
сены семена. Погода пока ми�

Поле  на фоне  бензоколонки

лует: в почве хорошие запасы
влаги. А вот нефтяные «коро�
ли» вновь бьют крестьянина
по рукам. Вновь «все выше и
выше» поднимают цены на го�
рючее. Вчера литр солярки
стоил 11 рублей 70 копеек,

нынче – 12 рублей 30 копеек.
И это, чувствуется, не предел.
Зато цены на зерно снижают�
ся. Продовольственная пше�
ница третьего класса подеше�
вела за килограмм с 4 рублей
до 2 рублей 50 копеек. Упала

в цене мука. Зато стоимость
хлеба  на прилавке прежняя.

Чуден наш рынок. Прави�
тельство и вся власть безмол�
вствуют.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

Указами Президента Российской Федерации Владимира Путина группа воро5
нежцев награждена государственными наградами Российской Федерации.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

За достигнутые трудовые успехи и мно�
голетнюю добросовестную работу меда�
лью ордена «За заслуги перед Отече�
ством» II степени награжден МЯГКИЙ
Дмитрий Стефанович – первый замес�
титель главы администрации Россошан�
ского района  � начальник управления
сельского хозяйства.

За многолетнюю активную обще�
ственную работу по социальной поддер�

жке ветеранов и патриотическому вос�
питанию молодежи медалью ордена «За
заслуги перед Отечеством» II степени
награждены: КУРЕНКОВ Сергей Ивано5
вич – член Воронежского областного
комитета ветеранов войны и военной
службы; НЕНЕНКО Григорий Семено5
вич – член совета и президиума Воро�
нежского областного совета ветеранов
войны и труда; ПРИХОЖЕНКО Людми5

ла Александровна – председатель Но�
воворонежского городского совета ве�
теранов войны и труда.

За заслуги в области здравоохране�
ния и многолетнюю добросовестную ра�
боту почетное звание «Заслуженный
врач Российской Федерации» присво�
ено ПОЛУЭКТОВОЙ Татьяне Евгень5
евне – врачу поликлиники №1 госу�
дарственного учреждения здравоохра�
нения «Воронежская областная больни�
ца №2».

Корм готовит…
электроника

В свиноводческом
спецхозе «Николаев5
ский» Аннинского
района – одном из
лучших в России –
запущен новый завод
по производству комби5
корма.
Прежде чем взяться за со�

оружение завода, специалис�
ты хозяйства проехали почти
всю страну, изучая опыт род�
ственных предприятий. Оста�
новились на технологии рос�
товчан, которые в свою оче�
редь аккумулировали лучшие
достижения мировой практи�
ки и уже построили и запусти�
ли сорок шесть таких кормо�
приготовительных заводов.

Если прежде компоненты
комбикорма – зерно, премик�
сы, витамины, микроэлемен�
ты � дозировались, можно ска�
зать, на глазок, то на новом
производстве за соблюдени�
ем всех технологических норм
строго следит электроника.
Автоматизирована и вся сис�
тема приготовления кормов.
Планируется прямо отсюда по�
давать комбикорм непосред�
ственно животным.

Поголовье спецхоза за
первый квартал текущего
года возросло на пятнадцать
процентов и сегодня состав�
ляет более тридцати тысяч
свиней. Продукция «Никола�
евского» востребована и в
области, и в Москве. В резуль�
тате если в прошлом году при�
быль составила 11,6 милли�
она рублей, то уже за первый
квартал 2005 года она превы�

С  МЕСТА  СОБЫТИЯ

Глава Аннинского района В.Авдеев (третий слева)
и руководители спецхоза знакомятся с продукцией
нового цеха.

сила 13 миллионов. Не случай�
но «Николаевский» из года в
год занимает первое место
среди родственных хозяйств
нашей области. Неуклонно по�
вышается его рейтинг и среди
свиноводческих комплексов
России. В клубе «Свинина�
100» николаевцы занимают
семнадцатое место в стране.

� Мы в этом году, � говорит
директор предприятия Виктор
Васильевич Токарев, � плани�
руем значительно увеличить

объем инвестиций, доведя их
примерно до ста миллионов
рублей. Чтобы освоить эти ог�
ромные  капиталовложения,
будем привлекать дополни�
тельно рабочую силу.

В том, что этим планам суж�
дено воплотиться в жизнь,
никто в Анне не сомневается.
И одним из ключей к такому
воплощению является пуск
нового завода.

Михаил ХОРОШИЛОВ.
Аннинский район.

Инцидент произошел в
минувший понедельник:
мать именинника, Наталья
Александровна, получив за�
гадочное почтовое извеще�
ние на имя сына (в Липец�
кой области у семьи Скопин�
цевых нет ни родных, ни зна�
комых)  и созвонившись с
Александром, по его
просьбе отправилась в по�
чтовое отделение № 40, что�
бы получить бандероль. Со�
проводительные документы
на посылку сомнений у по�
чтовиков и получателя не
вызвали, адрес, указанный
на деревянной коробке, был
верным. Вот только почерк
человека, отправившего по�
сылку, оказался неразбор�
чивым.

Дома Наталья Алексеев�
на вскрыла бандероль: в
ней были конфеты и неболь�
шой серебристый китайский
фонарик. Когда женщина
его включила, раздался
взрыв.

Скопинцева получила се�
рьезные осколочные ране�
ния в области живота и груд�
ной клетки, и ей оторвало
два пальца на правой руке.

Взрыв…
в подарок

В день рождения житель поселка Придонской Алек5
сандр Скопинцев получил почтовую бандероль из
Задонска. В ней оказалось самодельное взрывное
устройство.

Пострадавшая была срочно
госпитализирована.

По факту взрыва прокура�
тура Советского района воз�
будила уголовное дело по
статье 105�й часть 2  � «Поку�
шение на убийство». По од�
ной из версий, данное пре�
ступление � месть сыну пост�
радавшей, который вернулся
из мест лишения свободы.

Кстати, в Воронежской
области это не первый слу�
чай обнаружения в посылке
взрывного устройства. В
2003 году жителю Воронежа
было отправлено извещение
на ценную бандероль, но ад�
ресат так и не явился в почто�
вое отделение № 87 за по�
сылкой – возможно, его что�
то насторожило. Обеспоко�
енные почтовики обратились
в милицию. А когда специа�
листы вскрыли большую ко�
робку, выяснилось, что внут�
ри находящегося в ней теле�
визора спрятана  смертонос�
ная начинка � граната Ф�1 с
электродетонатором, кото�
рая взорвалась бы при вклю�
чении.

Сергей КРОЙЧИК.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегод�сегод�сегод�сегод�сегод�
ня днем ня днем ня днем ня днем ня днем по области переменная облачность, преимуществен�
но без осадков; ветер юго�восточный умеренный, темпера�
тура плюс 15�20.плюс 15�20.плюс 15�20.плюс 15�20.плюс 15�20.

15�16 апреля15�16 апреля15�16 апреля15�16 апреля15�16 апреля по области –облачно с прояснениями, ме�
стами кратковременный дождь, ветер юго�восточный уме�
ренный; температура ночью плюс 5�10, плюс 5�10, плюс 5�10, плюс 5�10, плюс 5�10, днем плюс 15�18,плюс 15�18,плюс 15�18,плюс 15�18,плюс 15�18,
местами до плюс 22. до плюс 22. до плюс 22. до плюс 22. до плюс 22.

ФОТОХРОНИКА ВОЙНЫ

Фото Олега КНОРРИНГА.

Войска 2�го УВойска 2�го УВойска 2�го УВойска 2�го УВойска 2�го Украинско�краинско�краинско�краинско�краинско�
го фронта, го фронта, го фронта, го фронта, го фронта, продолжая на�
ступление, 13 апреля заня�
ли населённый пункт Мала
Буда и под прикрытием ар�
тиллерийского огня форси�
ровали реку Мораву. В бою
за город разгромлен не�
мецкий пехотный полк.
Захвачено 350 пленных и
много трофеев.

Северо�восточнее иСеверо�восточнее иСеверо�восточнее иСеверо�восточнее иСеверо�восточнее и
восточнее Венывосточнее Венывосточнее Венывосточнее Венывосточнее Вены войска
2�го Украинского фронта с
боями продвигались впе�
рёд и заняли несколько на�
селённых пунктов. Пехота
противника, усиленная тан�
ками и самоходными ору�
диями, оказывает упорное
сопротивление. Сломив со�
противление противника,
наши войска овладели же�
лезнодорожной станцией
Хагенбрунн, находящейся в
8 километрах севернее
Вены.

Войска 3�го УВойска 3�го УВойска 3�го УВойска 3�го УВойска 3�го Украинско�краинско�краинско�краинско�краинско�
го фронтаго фронтаго фронтаго фронтаго фронта при содействии
войск 2�го Украинского
фронта сегодня овладели
городом Вена. В боях за ос�
вобождение столицы Авст�

рии от немецко�фашистских
захватчиков советские час�
ти покрыли свои знамёна
неувядаемой славой. В ходе
ожесточённых боёв войска
3�го Украинского фронта
прорвали внешний оборо�
нительный обвод и 7 апре�
ля завязали уличные бои в
южной части города. Одно�
временно советские под�
вижные соединения и пехо�
та, совершив по горам стре�
мительный обходный ма�
нёвр, вышли к Дунаю севе�
ро�западнее Вены и начали
штурм города с запада и се�
веро�запада... Гитлеровцы
намеревались превратить
Вену в груду развалин. Они
хотели подвергнуть жителей
города ужасам длительной
осады и затяжных уличных
боёв. Умелыми и решитель�
ными действиями наши вой�
ска сорвали преступные
планы немецкого командо�
вания. Столица Австрии �
Вена за несколько дней ос�
вобождена от немецко�фа�
шистских захватчиков.

Из фондов
РИА «Новости».

Коллаж Елены ЛЕСНЫХ.

Выделил Росздраву
Владимир Путин распорядился выде�
лить из резервного фонда Президента
РФ во втором квартале 2005 года 199,58
миллиона рублей Росздраву для учрежде�
ний здравоохранения. Как сообщает пресс�
служба главы государства, Президент под�
писал соответствующее распоряжение в
целях обеспечения социальной защиты ве�
теранов войны.

Дано определение
Владимир Путин внес в Госдуму законо�
проект «О государственной службе рос�
сийского казачества». Соответствующее
письмо направлено спикеру Госдумы Бо�
рису Грызлову. В проекте закона законода�
тельно определяются правовая и органи�
зационная основы привлечения россий�
ского казачества к государственной служ�
бе с учетом практики правового регулиро�
вания этих вопросов иными нормативны�
ми актами РФ. Иная деятельность россий�
ского казачества, не связанная с госслуж�
бой, законопроектом не регулируется.

Жуков в Госдуме
Правительство РФ практически полно�
стью погасило задолженность перед
бюджетниками, заявил вице�премьер
Александр Жуков, выступая на заседа�
нии Госдумы. Жуков еще раз отметил, что
правительство разрабатывает новую сис�
тему оплаты труда, предусматривающую
ее увеличение к концу 2008 года в два раза.
Кроме того, Жуков заявил, что правитель�
ству удалось снять основные острые про�
блемы, связанные с реализацией закона о
льготных выплатах. По его словам, расхо�
ды на социальную поддержку граждан воз�
росли в среднем в 2,8 раза, а в денежном
выражении расходы составили 301 милли�
ард рублей против 108 миллиардов рублей
в прошлом году.

Вопросы образования
Совет Федерации в среду на пленарном
заседании одобрил внесение изменений
в Федеральный закон «О высшем и пос�
левузовском профессиональном обра�
зовании». Эти изменения направлены на
поэтапное увеличение размеров стипен�
дий студентов. Министр образования и

науки Андрей Фурсенко, выступая в Совете
Федерации, в то же время заявил, что недо�
статочный уровень качества образования в
России может повлечь закрытие филиалов
вузов. «Сокращение филиалов будет только
в тех случаях, когда они не обеспечивают
качественного образования», � сказал ми�
нистр.

Переназначен
Совет Федерации в среду утвердил Влади�
мира Устинова в должности Генерально�
го прокурора РФ еще на пять лет. Полномо�
чия Устинова, который занимает пост Ген�
прокурора с 2000 года, должны были истечь
17 мая. Совет Федерации рассмотрел вопрос
о переназначении Устинова по представле�
нию Президента. Члены Совета Федерации
при обсуждении вопроса о повторном назна�
чении Владимира Устинова на должность
Генерального прокурора РФ высоко оценили
его деятельность на этом посту на протяже�
нии последних пяти лет.

Визит отменен
Намеченный на 15�16 апреля визит пре�
мьер�министра Украины Юлии Тимошен�
ко в РФ отменен, сообщил дипломати�
ческий источник в Москве. По его мне�
нию, причиной отмены поездки могли стать
высказывания Генерального прокурора РФ
Владимира Устинова. Накануне, выступая
в Совете Федерации, Генпрокурор РФ зая�
вил, что Тимошенко по�прежнему находит�
ся в международном розыске. Тем временем
Глава МИД России Сергей Лавров не видит
препятствий для визита Юлии Тимошенко в
Москву.

Вулкан активизировался
Более 25 тысяч человек эвакуированы из
населенных пунктов, расположенных у
подошвы вулкана Таланг на острове Су�
матра в Индонезии. Как сообщает агент�
ство Рейтер, власти объявили эвакуацию в
связи со значительно возросшей активнос�
тью вулкана и угрозой извержения. «Актив�
ность вулкана Таланг достигла своего пика»,
� сообщил сотрудник Управления вулкано�
логии и геофизики города Бандунг на остро�
ве Ява. Высота горы Таланг � 2690 метров над
уровнем моря.

По материалам РИА «Новости».

В память о Герое
Еще одна мемориальная доска в память о Героях
Советского Союза появилась вчера в Воронеже. На
этот раз она установлена на доме №10 по улице Кирова,
где жил отважный фронтовик Иван Зелепукин. Звание
Героя Советского Союза Ивану Григорьевичу было при�
своено 10 января 1944 года «за успешное выполнение
боевых заданий командования, проявленные при этом
мужество и отвагу». После войны Иван Григорьевич окон�
чил юридическую школу, затем – юридический инсти�
тут, много лет работал в органах прокуратуры Воронеж�
ской области, ему был присвоен классный чин старшего
советника юстиции.

Участник трех войн
Сегодня в два часа дня в военно�историческом му�
зее «Диорама» открывается новая выставка, посвя�
щенная памяти генерал�майора Василия Дубянско�
го. Он был участником трех войн: Первой мировой,
Гражданской и Великой Отечественной. В битве под
Сталинградом командовал 35�й гвардейской стрелко�
вой дивизией, получил тяжелое ранение. После войны
Василий Дубянский руководил Воронежским Суворов�
ским училищем, сделав его одним из лучших в СССР. В
экспозиции выставки – личные вещи генерала, карты,
военная форма 30�х годов.

Мыши атакуют
С начала этого года в восьми районах области, в том
числе и в Воронеже, зарегистрировано 18 случаев
заболевания геморрагической лихорадкой с почеч�
ным синдромом. Наибольшее количество заболевших
отмечено в Терновском (8), Верхнехавском (4) и Гриба�
новском (4) районах. Разносчиками этой болезни явля�
ются мыши, количество которых, в связи с отсутствием
достаточных мер по их уничтожению, неуклонно рас�
тет. На сегодняшний день по численности мышевид�
ных грызунов область занимает лидирующее место в
Центральном Федеральном округе. В сопредельных об�
ластях – Липецкой, Курской, Волгоградской – количе�
ство мышей значительно меньше.

Синяк под контролем
Происшествие из разряда неприятных случилось в
минувшие выходные в Воронеже у Первомайского
сада. Здесь несколько молодых людей, наслаждавших�
ся пивом, решили выяснить отношения с тремя прохо�
дившими мимо студентами и пустили в ход кулаки.
Студенты оказались гражданами Албании, один из них
получил легкие телесные повреждения. Как сообщил
вчера «Коммуне» прокурор Центрального района Воро�
нежа Сергей Зубарев, правоохранительные органы за�
няты установлением лиц, совершивших хулиганскую
выходку, и мотивов их поступка, ход расследования
взят под контроль органами прокуратуры.
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Реформа или
спецоперация?

ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИК

Большинство событий минувшей недели уме-
стились между двумя полярно противоположны-
ми: кончиной Папы римского Иоанна Павла II и
женитьбой британского принца Чарльза. По
странному стечению обстоятельств они пришлись
на одно и то же число, однако в жизни чаще все-
го так и бывает: горе и радость шествуют рука об
руку. В России свадьба принца стала в основном
событием светской хроники, но кончина понти-
фика освещалась так, как немногие события
внутрироссийской политической жизни.

К этим немногим событиям относится интер-
вью главы президентской администрации Дмит-
рия Медведева журналу «Эксперт». В нем высо-
копоставленный чиновник призывает элиту стра-
ны объединиться перед угрозой распада страны.
За словами последовали дела: тот же Медведев
в г.Магнитогорске Челябинской области провел
встречу с полпредами Президента в федеральных
округах. И хотя официально было заявлено, что
обсуждалось разграничение полномочий между
Центром и субъектами Федерации, всем извест-
но, что именно в обязанности полпредов вменя-
ется обеспечение безопасности и поддержание
целостности государства. Значит, слова об угро-
зе распада страны не были случайными. Так же
не случаен начавшийся процесс укрупнения
субъектов Федерации: Пермской области и Коми-
Пермяцкого автономного округа или предпола-
гаемому объединению Красноярского края и двух
дотационных регионов – Таймырского и Эвен-
кийского автономных округов. Объяснение это-
му простое – укрупнение регионов призвано сде-
лать более эффективной и управляемой эконо-
мику страны.

Положение дел в экономике и стало главным
предметом обсуждения. На днях в одном из са-
мых престижных учебных заведений Москвы –
Высшей школе экономики - состоялось своего
рода неформальное заседание российского пра-
вительства: в работе научной конференции при-
няли участие не только известные отечественные
экономисты, но и главные действующие лица пра-
вительства – вице-премьер Александр Жуков,
министр ключевого Министерства экономическо-
го развития и торговли Герман Греф, министр фи-
нансов Алексей Кудрин и другие известные лица.
Речь шла о программе экономического развития
страны на средне- и долгосрочную перспективу.
Отсутствие оной давно уже стало притчей во язы-
цех и объектом постоянной (и справедливой) кри-
тики политических оппонентов. Большинство
вопросов касалось не просто планов экономи-
ческого развития, но и намерений использовать
те немалые ресурсы, обладателями которых пра-
вительство и Центробанк стали волею сказочной
для России конъюнктуры цен на нефть. Если учи-
тывать то обстоятельство, что прогноз в 100 дол-
ларов за баррель не является чем-то фантасти-
ческим и представляется аналитикам достаточ-
но реальным, то понятен интерес общественнос-
ти к тому, что раньше называлось «закромами
Родины» и к тем людям, которые призваны содер-
жимым этих закромов распоряжаться.

В действительности же получается, что на
Россию постоянно нет денег. И это при том, что
в Центробанке сегодня хранится 139 млрд. дол-
ларов в качестве золотовалютного резерва
страны. Стоимость нефти на мировых рынках
также фантастически высока, во всяком случае,
сопоставительно с прогнозом правительствен-
ных аналитиков и реальными цифрами, зало-
женными в бюджет этого года. Помимо этого,
есть еще Стабилизационный фонд (1,5 трлн. дол-
ларов), да и российский бюджет отличается про-
фицитом, т.е. превышением доходов над расхо-
дами. Для сравнения: в США, напротив, дефи-
цит бюджета составляет 521 млрд. долларов, но
при этом никакого Стабилизационного фонда
нет и в помине. Однако государство способству-
ет развитию экономики через механизм сниже-
ния налогов, поддержку малого и среднего биз-
неса и т.д. Почему же так происходит? Почему,
сидя на мешках с золотом, большинство насе-
ления страны вынуждено влачить поистине жал-
кое существование, еле-еле сводить концы с
концами, и не иметь никаких реальных шансов
в ближайшей перспективе изменить свое поло-
жение к лучшему?

Ответ может быть только один: у российского
правительства, в отличие от американского, нет
долгосрочной экономической стратегии и внят-
ной экономической политики. Точнее, она есть,
но суть ее проста и незамысловата: никому и ни
на что не давать денег. Объяснение этому при-
скорбному факту одно: иначе подскочит инфля-
ция. Главная цель российских министров эконо-
мического блока  фактически заключается в
том,  чтобы свести дебет с кредитом. Как извес-
тно, это философия бухгалтеров, но никак не
должностных лиц, отвечающих за экономичес-
кое здоровье государства. Впрочем, государ-
ственными заботами они обеспокоены в после-
днюю очередь: доктринерская упертость и сле-
пая вера в то, что рынок, экономическая конку-
ренция способны сами все наладить и расста-
вить по местам, безгранично владеет их умами.
«Либеральный вектор» развития страны, проло-
женный еще Егором Гайдаром и Анатолием Чу-
байсом, упорно продолжает вести страну в ту-
пик, подобно маршруту связки слепых на изве-
стной картине Питера Брейгеля. Сегодня этот
вектор представлен г-ми Г.Грефом и А.Кудриным,
непопулярность которых вполне сопоставима с

ненавистью россиян к их недавним предше-
ственникам.

Одним из самых ярких примеров тотального
безразличия к собственным согражданам ста-
ла пассивная позиция  правительства  в вопро-
се роста цен на бензин. С учетом того, что авто-
мобилистов в России становится все больше, а
сезон передвижения в сторону дач и огородов
начался необычайно рано, резкое  повышение
цен на бензин (на 40 процентов за 4 дня) выг-
лядит как откровенная провокация. Первый
вице-премьер российского правительства А.Жу-
ков пояснил, что удорожание бензина автома-
тически возникает вследствие роста цен на
нефть на мировых рынках. Но неужели это от-
носится и к населению страны, вывозящей эту
самую нефть на мировые рынки? Или все дело
в безмерной жадности и эгоизме тех нефтеэкс-
портеров, кто готов ведрами  тащить ее через
границу, лишь бы успеть попасть под вожделен-
ный поток нефтедолларов? Так или иначе, но
реакция правительства, правда, пока чисто сло-
весная, последовала только после того, как два
влиятельных губернатора – Александр Хлопо-
нин (Красноярский край) и Аман Тулеев (Кеме-
ровская область) едва ли не в ультимативной
форме потребовали от правительства немед-
ленной и адекватной реакции на этот ценовой
беспредел. И тогда устами  все того же Жукова
было заявлено, что повсеместно идут антимо-
нопольные расследования, и положение будет
исправлено. Это звучит примерно так же, как
обещания исправить все безобразия знамени-
того 122 закона о льготах, а заодно примерно
наказать тех, кто допустил вопиющие просчеты,
в первую очередь, профильный министр Миха-
ил Зурабов. Последнему, как помнится, дава-
лось два месяца для того, чтобы исправить соб-
ственные ошибки. Эти два месяца благополуч-
но прошли, но от Зурабова никто не собирается
избавляться. Похоже, что все негодование и все
протесты населения спущены на тормозах, и
никто всерьез не понес ответственности за эко-
номический, социальный и, главное, моральный
урон от тех способов монетизации льгот, кото-
рые были задействованы. Не исключено, что
«Единая Россия» как господствующая в россий-
ском парламенте фракция, не захотела выно-
сить сор из избы, поскольку и сама была прича-
стна к принятию пресловутого 122 закона.

Однако и в правящей партии начались слож-
ные процессы политического брожения. На днях
один из самых влиятельных российских полити-
ков и член политсовета «Единой России» Юрий
Лужков подверг резкой критике те антидемок-
ратические порядки, что царят ныне как в
партии, так и, соответственно, в Государствен-
ной Думе. «Этот состав Думы очень похож на
жирную птицу с одним крылом. Такая птица не
летает, - заявил московский мэр в интервью
«Московскому комсомольцу». – Ведущие зако-
ны в нашей партии вообще не обсуждаются».
Косвенно этот факт признала и вице-спикер
Любовь Слиска: правительство не считает нуж-
ным что-либо обсуждать, полагая, что нынешнее
думское большинство автоматически обязано
поддерживать его инициативы.

Но монетизацией льгот  дело не ограничит-
ся. По признанию Грефа, на очереди другие не-
популярные реформы – здравоохранения, ЖКХ,
образования. Самое главное заключается в
том, что ни одна из них толком не обсуждается,
объект и предмет реформирования непонятен,
а общественность не имеет ни малейшего пред-
ставления о том, в каком именно направлении
предполагается изменять ту или иную отрасль
или сектор. Скажем, если в  образовании раз-
велось несметное количество частных квази-
вузов, возглавляемых откровенными авантюри-
стами, выписывающими дипломы по строго ус-
тановленной таксе, то всем давно понятно, что
это безобразие пора заканчивать. Но это не
должно быть поводом к тому, чтобы порушить
по-своему стройную и далеко не худшую россий-
скую систему образования. Помимо прочего,
она должна воспитывать граждан своей стра-
ны, а не только предоставлять образовательные
услуги в соответствии с законами рынка. Одна
из немногих дискуссий на нашем телевидении
по этой проблеме показала, что ни дети, ни ро-
дители, ни эксперты, ни учителя и директора
школ не видят в предстоящей реформе школь-
ного образования ничего дельного, кроме на-
мерения  на законных основаниях переложить
многочисленные финансовые затраты на пле-
чи родителей.

Так сбудется ли мечта вице-премьера А.Жу-
кова, предложившего изъять из нашего слова-
ря сам термин «реформа» (по причине исключи-
тельно негативных ассоциаций, которые с ним
связаны) и заменить его другим термином – «из-
менения к лучшему»? Дело, разумеется, не в тер-
минах, а в тех реалиях, которые за ними стоят.
Если глубокие общественные преобразования
и дальше будут осуществляться как спецопера-
ции и политтехнологические  упражнения, а не
как продуманные и принятые обществом необ-
ходимые преобразования, то толку от них не
будет. Сохранить единство страны смогут толь-
ко те элиты, которые опираются на поддержку
народа и проводят реальную и продуманную
политику, а не пробавляются политтехнологиями.

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук, профессор ВГУ.

Из клуба люди расходились
без особых надежд на переме-
ны к лучшему. «Ны вирымо уже
и самы соби, - так объяснил
мне, корреспонденту «Комму-
ны», ситуацию давний знако-
мый бригадир, он «при колхо-
зах» избирался делегатом
партийного съезда, Евгений
Ковтун. - Та ще и робыть розу-
чылысь».

Первая весна для нового
акционерного общества скла-
дывалась, действительно, тяж-
ко. Непаханные поля в зарос-
лях старого бурьяна. Неподъ-
емная целина.

На удивление уже прошлым
летом в Шапошниковку при-
гласили гостей со всей облас-
ти. Здесь проходил семинар по
проблемам земледелия. Сте-
ной стояла пшеница золотая.
Тысячами «солнышек» смот-
релся цветущий подсолнечник.
Чистой зеленью радовала ухо-
женная сахарная свекла. Сло-
ва о том, что здесь недавно
«выращивали» лишь сорняк,
все пропустили мимо ушей. В
это просто не верилось. У Ев-
сеева спрашивали о сортах
семян. Рассказывал Алек-
сандр Васильевич об агротех-
нике возделывания посевов.

Урожай по осени считали.
Оказался лучшим в Ольховат-
ском районе. Вырастили с гек-
тара по 31,5 центнера зерна
озимой пшеницы, по 415 цен-
тнеров сахарной свеклы, по
15,4 центнера подсолнечника.

Вырастили в поле даже ...
«Волгу». Таким призом отмече-
но хозяйство в межобластном
конкурсе, который ежегодно
проводит Россошанское акци-
онерное общество «Минудоб-
рения». На гектар пашни в «Аг-
ротех-Гаранте» внесли по цен-
тнеру в действующем веще-
стве минеральных удобрений.

Нынче весну тоже никто не
отменит.

На машинном дворе «Агро-
тех-Гаранта» беседуем вновь с
бригадиром Ковтуном, с меха-
низаторами.

-Первое время непривычно
было - зарплату ежемесячно
получаем! Нам её годами не

«Пятерка» в школе
выросла в поле

В некогда известном в области колхозе «Заря» Ольховатского района дохозяйствова-
лись до ручки.  Весь урожай с поля увезти можно было в кузове грузовика. На общем
собрании решали: что делать дальше? Новый глава районной администрации Анато-
лий Спиваков предложил войти «под крыло» воронежской научно-производственной
фирмы «Агротех-Гарант».
-Она обеспечивает сельхозпредприятия средствами защиты растений, - говорил
Анатолий Александрович. - С фирмой сотрудничал, будучи директором «Колоса».
Приятно было работать, надежнее партнера не знал. Признаюсь, уговариваю их
создать у вас в Шапошниковке опытный полигон по внедрению современных техноло-
гий в полеводстве. Вы ведь в свое время успешно занимались этим.
К мнению главы прислушались, проголосовали.
-Ваше доверие ко многому обязывает, - сказал генеральный директор «Агротех-
Гаранта» Александр Евсеев. - Но выйти из тупика сможем только вместе. Рассчитываю
на поддержку.

платили, - говорит Евгений
Петрович.

Напомнил ему о его пре-
жних сомнениях. Только по-
смеивается.

-Нет, работать не разучи-
лись.

-Главное - нам созданы все
условия для нормального тру-
да, - поддерживает свекловод
Сергей Двирник. - Доверили
мне новый надежный «Бела-
русь». Горючего полон бак. Не
болит голова о том, что трактор
остановится в загонке. Сеял-
ка, культиватор хорошие. Есть
семена, удобрения, гербици-
ды. Что предписывает агроном
Сергей Павлович Лубкин, то и
делаем. Качественно и в срок.
Бригадир может подтвердить.

-Ребята башковитые. Всхо-
ды свеклы получили ровные.
Междурядья чисты. Не при-
шлось звать на помощь насе-
ление с тяпками. К уборке нам
купили комбайн «Холмер». Ос-
воили и заграничную технику.
Сутками копали, до непогоды

управились. Урожай прекрас-
ный. Кто так работает, тот и
заработком не обижен. Пять
тысяч триста рублей - средне-
месячная зарплата у механи-
затора в прошлом году. У Двир-
ника вот побольше.

-К деньгам прибавь пять
тонн зерна. Получил на зара-
ботанный рубль, - уточняет
тракторист. - Детей и себя с
женой приодели. Новые «Жигу-
ли» в кредит взял.

-Директор школы Иван Мит-
рофанович Бухало говорит, что
с приходом «Агротех-Гаранта» в
село у детей даже успевае-
мость стала лучше. Ведь в се-
мьи возвращается прежний
достаток. Владельцы земель-
ных паев получили по 3 цент-
нера зерна, 25 килограммов
сахара, 10- подсолнечного
масла. Почти триста тысяч руб-
лей было выделено на социал-
ку. Купили в школу компьюте-
ры, в клуб – баян. - Ковтун по-
дытоживает:

-Моя гвардия - Александр

Гайворонский, Владимир Мар-
тыненко, Сергей Закурко, Ни-
колай Кальченко, Сергей Зо-
лотарев, Виктор Бондаренко и
их товарищи. К посевной тех-
ника и инвентарь на колесах.
Исполнительный директор Ген-
надий Берченко обрадовал
доброй новостью. Новая тех-
ника прибавляется. Второй
мощный энергонасыщенный
«Беларусь» появится. Трактор
хлопцам понравился. Сопер-
ник американскому «Бизону», с
восьмиметровым культивато-
ром идет как танк. Свеклович-
ную сеялку точного высева
приобретаем. Агроном наме-
тил увеличить клин свеклы с
четырехсот до 510 гектаров.
Теперь это нам по силам. Семе-
на, удобрения, горючее запас-
ли. Ждем апрельского тепла.

А на машинный двор въез-
жает грузовик с пензенскими
номерными знаками. «Это на
наш завод,» - поясняют собе-
седники. Заводом здесь назы-
вают пункт по техническому

обслуживанию незаменимых
нынче для земледельца агре-
гатов - колесных прицепных
опрыскивателей. Механизато-
ры работают с ними на защите
посевов от болезней и вреди-
телей, от сорняков. Выпускают
технику на Ставрополье, в во-
ронежской Шапошниковке го-
товят к продаже новые агрега-
ты, реставрируют старые.

Под крышей мастерской,
как в цеху, стук металла и огни
электросварки. Тут же глава
«завода» принимал гостей. Тех-
нику отгружали белгородцам,
воронежцам из Терновского,
Россошанского районов. Вла-
димир Артемов рассказал:

-Сложился уже неплохой
коллектив. Есть мастера высо-
кого класса - сварщики Алек-
сандр Соловьев, Николай Яры-
гин, слесари-сборщики Андрей
Голяк, Юрий Олейник. Всего
сорок пять человек. Задания
выполняем. Нареканий не по-
лучаем. Едут к нам со всего
Черноземья.

-Агрегаты реставрируют на-
дежно, - так оценивает труд
ремонтников председатель
россошанского сельхозпред-
приятия «Свобода» Александр
Горбенко. - С фирмой сотрудни-
чаем не первый год. – Еще «Аг-
ротех-Гарант» поставляет нам
средства защиты растений,
семена сахарной свеклы и
подсолнечника. Товар и услуги
можно принимать с закрыты-
ми глазами. Порядочность во
всём, что, к сожалению, ред-
кость.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

Ольховатский район.

ЗА ВОЗРОЖДЕНИЕ ЭКОНОМИКИ

За годы Великой Отече-
ственной войны через ад 14
тысяч лагерей смерти прошли
по самым скромным подсче-
там 18 миллионов человек –
взрослых и детей. Из них 5
миллионов - граждане Совет-
ского Союза. От рук фашист-
ских палачей погибли более
12 миллионов.

В минувшую пятницу в во-
ронежском Центре военно-
патриотического воспитания
молодежи «Музей-диорама»
открылась выставка «Бухен-
вальдский набат». В экспози-
цию вошли материалы и экс-
понаты, предоставленные
бывшими узниками, а также
фотоматериалы военных лет.
На открытии побывали воро-
нежцы, которые будучи деть-
ми прошли весь ужас концла-
герей в годы Второй мировой
войны – Варвара Пальчико-
ва, Людмила Бирюкова, Нико-
лай Щекин.

Крематории, казематы,
подвалы, тюрьмы и газовые
камеры, где пытали, расстре-
ливали, сжигали, убивали, - чу-
довищные преступления не-
мецко-фашистских захватчи-
ков неизгладимы в памяти че-
ловечества.

- В июне началась война, а
в июле уже пришли немцы, -

Набат Бухенвальда
11 апреля 1945 года армией США были освобождены узники

Бухенвальда. С тех пор этот день отмечается как Международный
день освобождения узников фашистских лагерей

К 60-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

рассказывает Варвара Паль-
чикова. - Мы тогда жили под
Ленинградом. Мне было 14
лет. Фашисты пришли в дерев-
ню, согнали людей и повезли
в Прибалтику. Там продавали,
как рабов, местным ферме-
рам. Затем была Польша, где
мы с родителями работали у
немецкого хозяина: мужчины
– на шахтах, а женщины – в
поле. Ноги всегда были в кро-
ви от деревянных колодок, в
которых ходили вместо обуви.
Освободили нас в декабре
44-го советские танкисты.

…На встречу с узниками
фашистских концлагерей при-

шло немало воронежцев. В
том числе ученики школы
№ 42, в которой еще в 1967
году был открыт музей боевой
славы. Ребята принесли с со-
бой часть экспозиции, посвя-
щенной лагерю смерти Бухен-
вальд: одежду заключенных,
обувь, записи и фотографии…
На одном снимке – сумочки,
сделанные из кожи заключен-
ных. Глядя на такие фотогра-
фии, воронежские школьники,
никогда не знавшие войны,
начинают понимать цену чело-
веческой жизни…

Ирина ШАБАНОВА.
Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Основной закон рынка - это закон спроса. Именно
от него зависит, окупит предприятие свои расходы
или же получит сверхприбыль. Ранее считали, что
рыночные законы распространяются на любую
отрасль, только не на сельское хозяйство. Но после-
дние события на рынке ломают этот стереотип.

Последние несколько лет в
России отмечаются невероят-
ные темпы роста пивоваре-
ния. Соответственно, увеличи-
вается и спрос на ячмень, как
основной компонент при про-
изводстве пива. Но основную
прибыль от этого получают не
российские аграрии, а иност-
ранцы. И причина этого не
только в незначительных по-
севных площадей, выделен-
ных под эту культуру. Только
30%  производимого в России
ячменя  соответствует перво-
му классу качества,  пригодно-
му для изготовления солода.
По этой причине отечествен-
ные пивовары вынуждены за-
купать на Западе большую
часть сырья, отдавая зарубеж
миллиарды рублей ежегодно.

Таким образом, уже сейчас
существует отличная возмож-
ность заработать на производ-
стве этой культуры. Для этого
нужно не только расширять по-
севные площади. Необходимо
внедрять новые технологии, да-
ющие сельхозпредприятиям
возможность подтянуться до
уровня, который позволит им
выращивать качественный яч-
мень.

На рынке пшеницы отмеча-
ется схожая ситуация. Пшени-
ца 3-го и 4-го классов пользу-
ется постоянным спросом. Ры-
нок продовольственного зер-
на, в отличие от менее каче-
ственного,  поддерживается го-
сударственными закупочными
интервенциями. Правитель-
ство обеспечивает цены не
ниже пороговых значений. Это
гарантирует сельхозпредприя-
тиям получение прибыли и
страхует от снижения спроса.
Да и на внешнем рынке каче-
ственное зерно всегда найдет
покупателя. Поэтому повыше-
ние качества зерна и рост уро-
жайности – это путь к высокой
рентабельности любого пред-
приятия.

И в этом случае встает воп-
рос применения средств хими-
зации и защиты растений. Рос-
сийский климат не идеален. На
протяжении последних лет не-
гативные погодные явления
становятся причиной распро-
странения таких болезней, как
бурая ржавчина, септориоз
листьев, ржавчина, фузариоз
колоса и других. Эти заболева-
ния способны снизить урожай-
ность на 20% даже при благо-
приятных погодных условиях.

Надлежащий контроль бо-
лезней возможен только с по-
мощью фунгицидов, а зачас-
тую только с помощью двукрат-
ных обработок фунгицидами,
особенно озимой пшеницы.

При планировании высоких
урожаев (более 50 ц/га) каче-

ственной пшеницы следует
учитывать, что условием для их
достижения является наличие
здорового листового аппарата
в течение всего периода веге-
тации. Это действительно акту-
альная проблема. Ведь при
планировании указанного
уровня урожайности необходи-
мо внесение достаточного ко-
личества органической и ми-
неральных удобрений. Это ве-
дет к тому, что на посевах от-
мечается более сильная засо-
ренность, развитие бурой
ржавчины, септориоза, мучни-
стой росы и других заболева-
ний. Поэтому, для сохранения
качества урожая необходимо
проводить обработки посевов
в две стадии, не дожидаясь по-
явления инфекции.

Многие агропредприятия в
Черноземье используют для
этого фунгициды Рекс*.

По технологии, первая об-
работка производится препа-
ратом Рекс* С на стадии раз-
вития пшеницы 39 – флаговый
лист. Вторая обработка прово-
дится фунгицидом Рекс* Дуо
на стадии развития 55-65 (оп-
тимально - 61).

При выращивании ячменя
следует учитывать следующее.
Зачастую происходит пораже-
ние зерна пивоваренного яч-
меня патогенным комплектом
(грибы Helmintosporium,
Alternaria, Cladosporium и пр.).
Это приводит, прежде всего, к
изменению цвета зерна, что
негативным образом сказы-
вается на качестве и, соответ-
ственно, цене и снижает техно-
логические свойства зерна.
Помимо этого, при ненадлежа-
щем хранении цвет зерна мо-
жет ухудшаться в результате
жизнедеятельности плесневых
грибов Pennicillium  и
Aspergillus, занесенных вмес-
те с урожаем.

Для эффективной борьбы с
этим также проводят обработ-
ку в два этапа. Первая обра-
ботка проводится фунгицидом
Рекс* С на стадии развития яч-
меня  35. А на стадии разви-
тия ячменя 55-65 следует про-
вести вторую обработку. Опти-
мальная стадия для примене-
ния – 61 – начало цветения.

При соблюдении этих усло-
вий реально достичь стабиль-
но высокой урожайности и  от-
личного качества зерна. В та-
ком случае у каждого агро-
предприятия открывается воз-
можность значительно увели-
чить свою прибыль, которая
многократно превысит допол-
нительные затраты на сред-
ства защиты растений.

Константин СОЛОХИН ,
внештатный

корреспондент.

Как заработать
на производстве
зерна? СОВЕТЫ

СПЕЦИАЛИСТА

Учеба на старте
посевной

 Запоздалая весна со дня на день даст «от- Запоздалая весна со дня на день даст «от- Запоздалая весна со дня на день даст «от- Запоздалая весна со дня на день даст «от- Запоздалая весна со дня на день даст «от-
машку» посевным комплексам, которые пер-машку» посевным комплексам, которые пер-машку» посевным комплексам, которые пер-машку» посевным комплексам, которые пер-машку» посевным комплексам, которые пер-
выми и начнут битву за урожай-2005. А ре-выми и начнут битву за урожай-2005. А ре-выми и начнут битву за урожай-2005. А ре-выми и начнут битву за урожай-2005. А ре-выми и начнут битву за урожай-2005. А ре-
зульзульзульзульзультативность её во многом зависит от со-тативность её во многом зависит от со-тативность её во многом зависит от со-тативность её во многом зависит от со-тативность её во многом зависит от со-
стояния и эффективности использования по-стояния и эффективности использования по-стояния и эффективности использования по-стояния и эффективности использования по-стояния и эффективности использования по-
севной техники и агрегатов.севной техники и агрегатов.севной техники и агрегатов.севной техники и агрегатов.севной техники и агрегатов.

 Качественному использованию посевных
комплексов и их грамотному применению в лю-
бых условиях на весенних полях района лискин-

ские аграрии посвятили свой очередной семи-
нар, прошедший на выставке техники в одном
из лучших хозяйств – ООО «Ермоловское». За
год технический парк ермоловцев значитель-
но пополнился высокопроизводительной тех-
никой, среди которой не только широкозахват-
ная десятиметровая американская сеялка, но
два 155-сильных белорусских трактора МТЗ.
Хозяева не только показали гостям готовую
выйти в поля технику, но и поделились с ними
опытом её применения, познакомили с планом
посевных работ, дали практические рекомен-
дации. Ведь опыт – штука всегда полезная.

Николай КАРДАШОВ, соб. корр. «Коммуны».

Официальная хроника
1 апреля 2005 года Генеральный прокурор

РФ В.В.Устинов подписал приказ о назначении
юриста I класса Александра Михайловича Бы-
канова прокурором Грибановского района. Этим
же приказом бывший прокурор района О.В.Ва-
сильев освобожден от должности и переведен
на другую работу.

Александр Быканов имеет высшее юридичес-
кое образование, в органах прокуратуры с июля
1994 года, службу проходил на должностях по-
мощника прокурора Кантемировского района,
заместителя прокурора Нижнедевицкого райо-
на и Ленинского района г.Воронежа.

* * *
Приказом Министерства юстиции РФ от 28

января 2005 года федеральные управления Ми-
нистерства юстиции РФ реорганизованы в глав-
ные управления по федеральным округам и оп-
ределены как территориальные органы. На них
возложены функции по обеспечению единства
правового пространства, выработке и реализа-

ции государственной политики в сфере юстиции,
исполнения уголовных наказаний, адвокатуры
и нотариата, обеспечения установленного по-
рядка деятельности судов и исполнения судеб-
ных актов, регистрации прав на недвижимое
имущество и сделок с ним, регистрации обще-
ственных объединений, религиозных организа-
ций и политических партий, а также осуществ-
ление координации и контроля деятельности
территориальных органов Федеральной службы
исполнения наказаний, Федеральной регистра-
ционной службы, Федеральной службы судеб-
ных приставов.

Главное управление Минюста России по Цен-
тральному федеральному округу имеет на тер-
ритории субъектов штатные структурные под-
разделения, наделенные соответствующими
полномочиями. Почтовый адрес и телефон отде-
ла юридической экспертизы и федерального
регистра Главного управления Минюста РФ по
Центральному федеральному округу в Воронеж-
ской области: 394006, г394006, г394006, г394006, г394006, г.Воронеж, ул.Красно-.Воронеж, ул.Красно-.Воронеж, ул.Красно-.Воронеж, ул.Красно-.Воронеж, ул.Красно-
знаменная, 2 (кабинеты 410, 412, 414 и 416),знаменная, 2 (кабинеты 410, 412, 414 и 416),знаменная, 2 (кабинеты 410, 412, 414 и 416),знаменная, 2 (кабинеты 410, 412, 414 и 416),знаменная, 2 (кабинеты 410, 412, 414 и 416),
тел./факс: (0732) 77-92-69.тел./факс: (0732) 77-92-69.тел./факс: (0732) 77-92-69.тел./факс: (0732) 77-92-69.тел./факс: (0732) 77-92-69.
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ТИТОВ
Юрий Тимофеевич,

председатель Воронежской областной Думы
Избран по одномандатному избирательному округу

№17.
Родился в 1949 году в поселке Подольский Таловского

района Воронежской области.
Образование высшее. Окончил Воронежский сельско-

хозяйственный институт  и Ростовскую  высшую партий-
ную школу. В 1995 году прошел подготовку на курсах
Российской академии государственной службы при Пре-
зиденте Российской Федерации.

Кандидат сельскохозяйственных наук.
Награжден медалями ордена «За заслуги перед Оте-

чеством» I и II степеней. Лауреат премии «Золотой фонд
Воронежской области» 2001 года в номинации «Поли-
тика».

Трудовую деятельность начал в 1966 году в хозяйствах
Таловского района. Работал механизатором, агрономом,
главным агрономом, председателем колхоза «Победа». С
поста директора крупного специализированного комп-
лекса по производству свинины «Александровский» был
избран вторым, затем первым секретарем Таловского
райкома КПСС. В 1988 году избран первым секретарем
Калачеевского райкома КПСС, затем председателем рай-
онного Совета народных депутатов, главой администра-
ции Калачеевского района. В 1996 году возглавлял де-
партамент сельского хозяйства, продовольствия и ресур-
сов, являлся заместителем главы администрации Воро-
нежской области.

Депутат Воронежской областной Думы второго и тре-
тьего созывов. С 2001 года по  март 2004 года   - первый
заместитель председателя областной Думы, председа-
тель постоянной комиссии по бюджету, налогам, финан-
сам и банковской деятельности.

Председатель правления Воронежского областного от-
деления Российского Детского фонда. Секретарь полити-
ческого совета регионального отделения партии «Единая
Россия».

Ветви государственной власти
самостоятельные - работа совместная

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

- Юрий Тимофеевич, Дума
третьего созыва – уже дос-
тояние истории. Оглядыва-
ясь назад, на апрель 2001
года, что можно сказать о за-
вершившей свою работу тре-
тьей Думе? Выполнила ли
она задачи, которые виде-
лись четыре года назад?

- Прежде всего, я хотел бы
поблагодарить всех депутатов,
которые работали в третьем
созыве. Поблагодарить от име-
ни руководства Думы третьего
созыва, от имени руководства
новой Думы. Третья Дума ушла,
оставив нам нормальное на-
следство, нормальный задел,
на основе которого можно
строить работу с учетом кол-
лективного опыта всех депута-
тов, опираясь на наработан-
ный пласт законодательства,
на имеющиеся в области деся-
тилетние традиции парламен-
таризма.

Что же касается тех задач,
которые ставились в начале
работы третьего созыва, то
они в основном реализованы.
Главное, что удалось достичь:
сама Дума и ее деятельность
стали одним из стабилизиру-
ющих факторов в области.
Дискуссии, разница в подхо-
дах к решению стоящих задач
не перерастали  в конфликты
и противостояние, что имело
место в конце работы второго
созыва.

- А что в общем плане мож-
но сказать о четвертом  со-
зыве Думы, о специфике ее
предстоящей работы?

- Областная Дума четверто-
го созыва будет качественно
иной по своей структуре и по
своему партийно-политическо-
му облику. Не думаю, что появ-
ление партийных фракций и
групп привнесет разлад в де-
путатское сообщество. Но в
том, что придется осваивать
качественно иные нормы пар-
ламентаризма, у меня сомне-
ний нет. Главное, чему придет-
ся учиться, - умению соединять
партийные интересы с общи-
ми интересами развития обла-
сти, решением стоящих перед
ней социально-экономических
задач.

Основа для этого есть. Де-
путаты четвертого созыва
имеют солидный жизненный,
политический и профессио-
нальный опыт. Значительная
часть законодателей - руково-
дители ведущих промышлен-
ных и сельскохозяйственных
предприятий, финансовых
структур, профессионалы,
ярко проявившие себя и в дру-
гих, самых различных сферах
деятельности. Восемнадцать
из них работали в предыдущих
созывах и совершенно не слу-
чайно на прошедших выборах
в областную Думу вновь полу-
чили от избирателей мандат
доверия. Это В.И. Ключников,
Т.Г. Мещерякова, И.С. Василь-
ев, В.М. Пацев, В.И. Остроуш-
ко, С.В. Бредихин, С.Н. Лукин,
С.Н. Почивалов, Ю.А. Бай, И.Л.
Ерихонов, Ю.М. Анохин, И.В.
Транькова, С.И. Рудаков, И.Г.
Лачугин, Е.П. Скрипилин, Н.А.
Куралесин, С.П. Пойманов,
Н.И. Гапоненко. Среди тех, кто
впервые избран в областную
Думу, также немало людей, чьи
имена и достойные дела ши-
роко известны: Николай Ива-
нович Послухаев - генераль-
ный директор ОАО «Холдинго-
вая компания «Мебель Черно-
земья», Александр Иванович
Аносов - директор сельскохо-
зяйственного производствен-
ного кооператива «Лискинс-
кий», Геннадий Иванович Ма-
кин – директор филиала Во-
ронежского регионального
управления Московского ин-
дустриального банка, Влади-
мир Николаевич Эктов – глав-
ный врач областной клиничес-
кой больницы, Александр Ива-
нович Пономарев – Герой Рос-
сии, заместитель начальника
Воронежского управления по
борьбе с организованной пре-
ступностью, Петр Иванович
Семенов – генеральный ди-
ректор АО «Воронеж-Дом»,

Юрий ТИТОВ:

Как уже сообщала «Коммуна», 31 марта состоялось первое заседание Воронежской
областной Думы четвертого созыва. На нем был избран руководящий состав депутатско-
го корпуса.

Сегодня мы публикуем интервью с председателем областной Думы Юрием Тимофее-
вичем ТИТОВЫМ, посвященное актуальным проблемам организации деятельности зако-
нодательного органа, а также представляем читателям заместителей председателя об-
ластной Думы и руководителей профильных комитетов (см. 4-ю стр.).

Александр Николаевич Латуш-
ко – главный режиссер Воро-
нежского ТЮЗа.

Весьма высок общий обра-
зовательный уровень нового
состава Думы: в наших рядах
четыре доктора наук и одиннад-
цать кандидатов наук. Ряд на-
родных избранников имеют
второе, некоторые – и третье
высшее образование, дипломы
слушателей Академии госслуж-
бы при Президенте РФ. Заслуги
семерых депутатов отмечены
орденами и медалями, восем-
надцать наших коллег имеют по-
четные звания и ведомствен-
ные награды, пятеро – лауреа-
ты премии «Золотой фонд Воро-
нежской области».

Большинство депутатов –
сложившиеся политики, имею-
щие опыт работы в представи-
тельных органах местного са-
моуправления, областной
Думе, партийных организаци-
ях, членами которых они явля-
ются.

В сегодняшнем областном
парламенте, что очень важно,
более полно представлены
практически все слои населе-
ния: интересы избирателей
наряду с производственника-
ми, деловыми людьми будут
отстаивать пятеро врачей (в
прошлом созыве их было трое),
деятели культуры, педагоги,
представители силовых струк-
тур, других сфер жизни нашего
общества.

Отрадно, что больше стало
женщин, а также  молодежи,
по-современному образован-
ной и политически активной.
Это, конечно же, привнесет
свежую струю в работу депу-
татского корпуса.

Четвертая Дума начинает
свою работу в канун 60-летия
Великой Победы советского
народа над фашизмом. Это
общий праздник всех поколе-
ний страны, всех россиян, не-
зависимо от партийности, ре-
лигиозных убеждений, соци-
альных различий. Само празд-
нование шестидесятилетия
Победы не только может, но и
должно стать фактором едине-
ния нашего общества. Без это-
го единства успешно идти впе-
ред мы как страна просто не
сможем.

Работа Думы четвертого
созыва приходится на ответ-
ственнейший период в жизни
страны. Пятую Думу мы будем
избирать в 2010 году. Вопрос
не в том, что это будет круглая
дата. Как показывает опыт ис-
тории, первое десятилетие ве-
ка очень много определяет в
дальнейшем развитии страны,
по крайней мере, до середины
столетия. К тому же на срок
полномочий Думы приходится
и 2008 год, значение которого,
думаю, мы все понимаем.

- Юрий Тимофеевич, Дума
прежде всего орган законо-
дательной власти области.
Какие проблемы законо-
творчества, на ваш взгляд,
будут наиболее актуальны в
ближайшее время?

- За время работы третьего
созыва мы приняли 320 зако-
нов. Очень многое сделано по
приведению наших норматив-
ных актов в соответствие с
федеральным законодатель-
ством. Но проблема эта оста-
ется. Речь ведь идет не о меха-
ническом переписывании ста-
тей из федеральных законов, а
об органической увязке новых
норм со всем действующим
законодательством, а это ог-
ромный, кропотливый труд.

В первоочередном порядке
необходимо внести изменения
в Устав (Основной Закон) Во-
ронежской области в части
норм, касающихся организа-
ции и полномочий органов го-
сударственной власти области,
наделения полномочиями гла-
вы ее администрации. А здесь,
как говорится, важна каждая
запятая, не говоря уже о фор-
мулировках в статьях.

Серьезные изменения тре-
буются и в областных норма-
тивных правовых актах, регу-
лирующих вопросы государ-

ственной и муниципальной
службы. Соответствующий фе-
деральный закон вступил в
силу с первого февраля теку-
щего года. На выходе еще не-
сколько документов, конкре-
тизирующих и развивающих
базовый Закон «О государ-
ственной гражданской служ-
бе». Все это должно быть учте-
но в областном законодатель-
стве, причем в самые сжатые
сроки.

Важнейший вопрос – завер-
шение формирования норма-
тивной базы по социальной
поддержке населения, вытека-
ющей из известного всем за-
кона о монетизации льгот. Этот
закон не просто заменил льго-
ты на деньги. Он внес суще-
ственные корректировки в
полномочия субъектов Россий-
ской Федерации по установле-
нию, изменению и бюджетно-
му обеспечению мер социаль-
ной поддержки.

- Вы как-то говорили, что
все эти изменения вылились
в первую очередь в усиле-
ние нагрузки на областной
бюджет и в увеличение обя-
зательств области перед на-
селением, но оставили за
скобками расширение ее
прав…

- Я и сейчас могу это повто-
рить. Деление людей на феде-
ральных и областных осталось
и несет в себе предпосылки
недовольства тех, кто по фор-
мальным причинам не попал в
категорию федеральных льгот-
ников. Но надо работать над
совершенствованием меха-
низма денежных компенсаций,
искать наиболее приемлемые
варианты.

Совершенно очевидно, что
в первоочередном порядке
необходим закон «О мерах со-
циальной поддержки по опла-
те жилья и коммунальных услуг
для отдельных категорий граж-
дан в сельской местности». На
селе сегодня преобладают жи-
тели пенсионного возраста,
молодежи крайне мало, поэто-
му важно выработать меры со-
циальной поддержки и соци-
альных гарантий молодым се-
мьям, желающим жить и рабо-
тать в сельской местности. Не
менее актуален и вопрос под-
держки молодых сельских се-
мей в случае рождения ребен-
ка.

Возглавляя областной Дет-
ский фонд, я каждый день стал-
киваюсь с проблемами дет-
ства, и прежде всего  детей-
сирот. Нужен закон «О защите
прав ребенка на территории
Воронежской области», опре-
деляющий меры социальной
поддержки детей-сирот, обуча-
ющихся в государственных и
муниципальных общеобразо-
вательных учебных заведени-
ях. Мне представляется, что
этот закон должен регулиро-
вать размеры и порядок уве-
личения стипендий, выплату
пособий на приобретение учеб-
ной литературы и письменных
принадлежностей, оплату тру-
да в период производственной
практики и производственно-
го обучения, обеспечение
одеждой, обувью, единовре-
менными денежными пособи-
ями.

С принятием нового Жилищ-
ного кодекса Российской Фе-
дерации необходимо установ-
ление гарантий детей-сирот и
детей, оставшихся без попече-
ния родителей, на жилые по-
мещения, да и на имущество
вообще.

- Вы упомянули о новом
Жилищном кодексе. Какие
законы области, на ваш
взгляд, необходимы в связи
с его вступлением в силу?

- В первую очередь,  «Об уп-
равлении жилищным фондом
Воронежской области». Здесь
надо, с одной стороны, расши-
рить права на получение жи-
лья из жилищного фонда обла-
сти для нуждающихся в улуч-
шении жилищных условий ма-
лоимущих, многодетных и мо-
лодых семей, имеющих детей,
с другой – четко прописать со-

держание этих прав, условия
их возникновения. Это, кстати,
очень непростой вопрос, и на
практике придется сталкивать-
ся с массой как реальных жиз-
ненных проблем, так и со
стремлением попасть в льгот-
ные категории, создавая для
этого себе требуемые условия.

Нужен и закон «О жилищном
строительстве в Воронежской
области». Мы одна из наибо-
лее динамично строящих обла-
стей в ЦФО. Это отрадно, но
надо думать, как сделать жи-
лье доступным по ценам, не
снижая качество строитель-
ства. Это актуально для всех
городов области, но сверхак-
туально для села.

В области большая доля из-
ношенного жилья, которое тре-
бует реконструкции, а не сно-
са. Сносить известные пяти-
этажные «хрущевки», да и кир-
пичные двухэтажки сегодня не
просто рано - это роскошь. В
лучшем случае такое может
быть сделано в центре, где до-
рогая земля и где с  архитек-
турной точки зрения это целе-
сообразно.

- Юрий Тимофеевич, вы
плавно подошли к теме, без
которой наш разговор был
бы неполным. Я имею в виду
проблему областного бюд-
жета и межбюджетных отно-
шений.

- С точки зрения методики
работы над областным бюдже-
том особой, а тем более ост-

рой проблемы я не вижу. За
три созыва работы Думы на-
коплен огромный опыт. В
принципе, что и как делать,
отвечающие за этот участок
люди знают. Работу над бюд-
жетом 2006 года надо начи-
нать не после каникул и не
перед ними, а уже в мае. Сей-
час необходимо завершить
все структурные вопросы,
сформировать комитеты и ко-
миссии и, не откладывая в дол-
гий ящик, приступать к рабо-
те. Убежден, что это не только
задача администрации, но и
думских комитетов. Думаю,
что будет полезно вспомнить
уже имевшийся опыт привле-
чения к разработке бюджета
представителей районов. Не
мешало бы подумать и над со-
зданием трехсторонней ко-
миссии, включающей предста-
вителей депутатов областной
Думы, администрации облас-
ти и органов местного самоуп-
равления.

Если говорить о резервах
пополнения бюджета, то один
из основных – легализация
теневых доходов населения.
Речь идет не о криминальных
доходах, а о неучтенных. О той
зарплате, которую выдают в
конвертах из рук в руки, и о тех
доходах в сфере бытовых ус-
луг, которые вообще никак не
фиксируются. Если кто-то дума-
ет, что это небольшие суммы,
то он глубоко ошибается. По
квалифицированной оценке

специалистов, только за счет
недобора подоходного налога
с заработной платы, выдавае-
мой в конвертах, область теря-
ет 1,5 миллиарда бюджетных
поступлений в год.

Наиболее остро эта пробле-
ма проявляется в Воронеже.
Множество предприятий об-
ластного центра практикует
установление размера зара-
ботной платы работникам на
минимальном уровне. Дело
доходит до парадоксов: работ-
ники риэлторских компаний,
осуществляющие сделки с не-
движимостью, получают, если
верить отчетам, чуть больше,
чем работники культуры, а
если  посмотреть на зарплату
некоторых конкретных риэл-
торов, то она порою составля-
ет 600-800 рублей в месяц.
Вы в это верите?

- С трудом. Так как знаю,
что за одну сделку купли-про-
дажи квартиры фирма берет
себе 500-800 долларов США.
Может быть, как раз в неже-
лании или неумении зани-
маться по-настоящему вы-
явлением подлинных дохо-
дов и кроются некоторые
проблемы межбюджетных
отношений?

- Конечно, проблемы меж-
бюджетных отношений шире и
глубже, но в этой их части вы
правы.

Что же касается вопроса в
целом, то сразу хочу подчерк-
нуть: межбюджетные отноше-
ния на территории Воронежс-
кой области построены в соот-
ветствии с нормами федераль-
ного законодательства. В пер-
вую очередь, это Бюджетный
кодекс, а также другие норма-
тивные правовые акты.

Методика распределения
средств областного бюджета
по оказанию финансовой по-
мощи муниципальным образо-
ваниям аналогична принятой
на федеральном уровне и ос-
нована на соответствующих
рекомендациях Министерства
финансов РФ. Ежегодно эта
методика выносится на рас-
смотрение депутатов област-
ной Думы. Практически ни у
одного муниципального обра-
зования не возникает возра-
жений по вопросу распределе-
ния средств из областного бюд-
жета. К сожалению, исключе-
нием в этом ряду является ру-
ководство областного центра.
Я вынужден опять возвращать-
ся к этому вопросу хотя бы по-
тому, что глава администрации
Воронежа Борис Михайлович
Скрынников в своих выступле-
ниях поднимает эту тему вновь
и вновь.

Распределение средств из
областного бюджета в соответ-
ствии с методикой основыва-
ется на оценке подушевой бюд-
жетной обеспеченности насе-
ления. По итогам двух месяцев
текущего года город Воронеж
по обеспечению горожан до-
ходами из бюджета находился
на третьем месте после Россо-
ши и Нововоронежа и превы-
шал среднюю обеспеченность
на 25 процентов.

Власти Воронежа плохо ис-
пользуют имеющиеся у них
возможности. В 2004 году
бюджет недополучил налогов
на 6 процентов от плановых
назначений. Вследствие это-
го бюджет города Воронежа
исполнен с дефицитом в 290
млн. рублей. Тогда как Россо-
шанский район перевыполнил
план по доходам на 92 млн.
рублей, Лискинский - на 17
млн. рублей.

При этом город Воронеж
явно обладает резервами для
пополнения доходной части
своего бюджета. Приведу не-
которые примеры. Налог на
имущество физических лиц яв-
ляется местным налогом. Уста-
новление ставок налога, кате-
горий льготников находится в
компетенции властей муници-
пального образования. Одна-
ко в городе Воронеже по дан-
ному налогу установлены са-
мые минимальные ставки из
предусмотренных законода-
тельством. Соответственно
доля в налоговых поступлени-
ях в доходную часть бюджета
города от этого налога ничтож-
на - 0,88 процента.

Много лет городские власти
не могут или не хотят навести
порядок в части налогообло-
жения земельным налогом.

Городское постановление, рег-
ламентирующее размер ста-
вок земельного налога на тер-
ритории города Воронежа, про-
тиворечит действующему фе-
деральному законодательству.
Конституционным судом РФ
оно было признано незакон-
ным. Результатом стало то, что
уже в течение ряда лет возврат
излишне уплаченных сумм по
этому налогу существенно со-
кращает поступления в доход-
ную часть бюджета города Во-
ронежа.

Город обладает значитель-
ной собственностью, но она не
всегда эффективно использу-
ется. Взять хотя бы скандал с
муниципальными рынками, с
крупнейшими муниципальны-
ми предприятиями, доведен-
ными до состояния банкрот-
ства.

Я уже упоминал о проблеме
подоходного налога в городе.
Наверное, надо меньше зани-
маться идеологией и пиар-кам-
паниями, а больше городом и
его финансовым состоянием.

- Областной центр, конеч-
но, занимает особое место
среди муниципальных обра-
зований области, но все-таки
он является одним из
субъектов местного самоуп-
равления и вписывается в
общую канву работы с орга-
нами местного самоуправле-
ния.

- Безусловно. В целом же  и
работа с представительными
органами местного управле-
ния является важнейшим на-
правлением деятельности об-
ластной Думы как представи-
тельного, а не только законо-
дательного органа власти.

С принятием Федерально-
го закона «Об общих принци-
пах организации местного са-
моуправления в Российской
Федерации» в большинстве
органов местного самоуправ-
ления представительные орга-
ны получили статус юридичес-
кого лица. Это не районные
Советы 1992-1993 годов, но
и не коллегии при главе адми-
нистрации района, как еще
совсем недавно получалось на
практике в некоторых райо-
нах.

Оказание методической и
юридической помощи предста-
вительным органам местного
самоуправления – одно из при-
оритетных направлений в дея-
тельности областной Думы.
Есть реальная потребность и в
активизации работы Совета
руководителей представитель-
ных органов местного самоуп-
равления при председателе
областной Думы. Деятельность
Совета необходимо не только
возродить, но и наполнить но-
вым содержанием в соответ-
ствии с требованиями прово-
димой в стране администра-
тивной реформы и реформы
местного самоуправления.

В русле этой реформы и в
соответствии с Федеральны-
ми законами «О внесении из-
менений и дополнений в Фе-
деральный закон «Об общих
принципах организации зако-
нодательных (представитель-
ных) и исполнительных орга-
нов государственной власти
субъектов Российской Феде-
рации» и «Об общих принципах
организации местного само-
управления в Российской Фе-
дерации» нам предстоит до
конца 2005 года принять 9-10
областных законов, закрепля-
ющих перечень полномочий
органов государственной вла-
сти области, осуществляемых
самостоятельно.

- Юрий Тимофеевич, то,
что мы вносим в областное
законодательство измене-
ния в соответствии с феде-
ральным, понятно. А на-
сколько мы сами можем вли-
ять на принятие федераль-
ных законов?

- Вы затронули очень важ-
ный и одновременно болезнен-
ный вопрос. Стиль работы Го-
сударственной Думы, мягко
говоря, таков, что большинство
законодательных инициатив
регионов тонут в обсуждениях.
Не служит образцом здесь  и
Правительство, на отзыв кото-
рому поступают законодатель-
ные предложения из респуб-
лик, краев и областей.

Для того чтобы наши пред-
ложения обретали форму за-
конов, необходимо активнее

работать с депутатскими фрак-
циями и комитетами Государ-
ственной Думы, другими
субъектами Федерации в рам-
ках Совета законодателей, ко-
торый существует при Совете
Федерации. Требует укрепле-
ния и личное сотрудничество
наших комитетов с депутатами
Государственной Думы и чле-
нами Совета Федерации от
Воронежской области.

В третьем созыве областная
Дума участвовала в обсужде-
нии проектов федеральных
законов на проводимых Госу-
дарственной Думой и Советом
Федерации парламентских слу-
шаниях. За это же время в Го-
сударственную Думу в порядке
законодательной инициативы
было внесено 16 законопро-
ектов и 14 законодательных
инициатив с поправками к фе-
деральным законам. К сожа-
лению, поддержаны были да-
леко не все, и это лишний раз
убеждает, что за свои предло-
жения надо бороться, опира-
ясь на наш депутатский корпус
в Москве.

- И последний вопрос. Ка-
ким вам видится сотрудни-
чество с администрацией об-
ласти?

- Деловым и конструктив-
ным. С легкой руки публици-
стов кое-кто считает, что пар-
ламент по своей сути – обяза-
тельная оппозиция исполни-
тельной власти, не вдаваясь в
существенную деталь:  какой у
исполнительной власти курс
развития и что она конкретно
предпринимает для улучшения
положения дел.

Администрация области в
последние годы ставит перед
собой и перед областными вла-
стными структурами конкрет-
ные и реальные задачи, не
только ищет, а и находит – вот
что главное – пути их реализа-
ции. В этих условиях быть оп-
позицией под лозунгом: «Хочу,
чтоб было так, как я хочу, но
как этого достичь, не знаю» –
даже для крайне оппозицион-
ной партии – несерьезно.

Все разговоры о какой-то
там «карманной Думе» – либо
конъюнктура, либо непонима-
ние задач, стоящих перед об-
ластью и ее государственной
властью.

В третьем созыве мы не раз
отклоняли представленные
администрацией области про-
екты законов, в том числе и об
областном бюджете. Отклоня-
ли потому, что видели возмож-
ности серьезных корректиро-
вок. Когда же у депутатов нет
реальной альтернативы обсуж-
даемой проблеме, то все спо-
ры превращаются в простое
саморекламирование орато-
ров.

Если ставить себе цель «зас-
ветиться» на публике, то, дей-
ствительно, надо спорить ради
пропаганды. Если же цель со-
зидательна, то только совме-
стная работа законодатель-
ной и исполнительной власти
позволяет ее добиться. Наш
опыт в третьем созыве пока-
зал, что это возможно с сохра-
нением самостоятельности в
решении своих вопросов.

В новой Думе обязательно
будут споры. Будут, наверное,
даже излишне резкие. Но ве-
сомость аргументов не в том, с
каким надрывом их произно-
сят, а насколько грамотно и
четко умеют аргументировать
свою точку зрения. Я не очень
представляю себе корабль, на
котором капитан и штурман
находятся во взаимной оппо-
зиции, но думаю, что выверен-
ного курса у этого корабля не
будет.

У каждой ветви власти свои
задачи, и их следует решать
своими методами, не вторга-
ясь в сферу полномочий друг
друга. За одиннадцать лет ра-
боты Думы мы видели разные
формы взаимоотношения
Думы и администрации. Но ре-
зультаты были только тогда,
когда обе ветви власти рабо-
тали совместно и в одном на-
правлении.

- Спасибо за откровенную
беседу. Хотелось бы от име-
ни наших читателей поже-
лать успехов вам лично и
всем депутатам областной
Думы четвертого созыва.

Интервью подготовил
Валерий ПАВЛОВ.



 Ответственный за выпуск –  А.В. Павлов.
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ЗАМЕСТИТЕЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ВОРОНЕЖСКОЙ
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

Избран по одномандатному избирательному окру-
гу №14.

Родился в 1949 году  в селе Кучугуры Нижнеде-
вицкого района Воронежской области.

Образование высшее. Окончил Воронежский ле-
сотехнический институт  и Ростовскую высшую
партийную школу.

Кандидат технических наук, доцент. Почетный
транспортник России, Заслуженный работник  транс-
порта Российской Федерации,  награжден медалью
ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени.

Работал старшим механиком автоколонны, на-
чальником мастерских, главным инженером Воро-
нежского грузового АТП-3, заместителем начальни-
ка управления, главным инженером, заместителем
генерального директора  Центрально-Черноземного
территориального транспортного управления,  инст-
руктором и заведующим отделом транспорта и свя-
зи, заведующим отделом  оборонной промышленно-
сти,  заведующим   социально-экономическим отде-
лом Воронежского обкома КПСС.

С 1998 года до избрания - генеральный директор
ОАО «Воронежавтотранс».

Депутат  Воронежской областной Думы  второго и
третьего созывов, возглавлял постоянную комиссию
по промышленности, транспорту, связи.

Член партии «Единая Россия»,  заместитель секре-
таря политсовета.

Избрана по одномандатному избирательному
округу №13.

Родилась в 1954 году в селе Карайчевка Бутур-
линовского района Воронежской области.

Образование высшее. Окончила Воронежский
сельскохозяйственный институт.

Заслуженный работник  сельского хозяйства Рос-
сийской Федерации. Лауреат  премии «Золотой фонд
Воронежской области», конкурса «СНГ: директор
года-2002» и национальной премии Минина и По-
жарского «Достойному гражданину – благодарная
Россия».  Награждена почетной медалью Националь-
ной премии общественного признания  достижений
женщин России «Олимпия».

Работала в бутурлиновском колхозе «Родина»
бухгалтером,  инспектором по кадрам, в спецхозе
«Юбилейное» Хохольского района Воронежской об-
ласти - секретарем-машинисткой, бухгалтером, эко-
номистом,  начальником планово-учетного отдела,
заместителем директора,  генеральным директором.

Была депутатом Воронежской областной Думы
третьего созыва, возглавляла постоянную комиссию
по земельным вопросам, экологии и природополь-
зованию. В мае 2004 года была избрана замести-
телем председателя областной Думы.

Член партии «Единая Россия».

Избран по списку партии  «Родина».
Родился  в 1958 году в г. Воронеже.
 Образование высшее. Окончил Воронежский

инженерно-строительный институт и Воронежский
филиал  Российской  академии государственной
службы при Президенте РФ.

 Награжден митрополитом Воронежским  и Бо-
рисоглебским  Сергием  Архиерейской грамотой.

Работал в  Федеральном  государственном  уни-
тарном  предприятии  «Управление механизирован-
ных работ №518»  при  Спецстрое России прора-
бом,  начальником  участка, главным инженером.

 Был депутатом Воронежской городской Думы
первого созыва.

ПРЕДСЕДАТЕЛИ КОМИТЕТОВ
ЭКТОВ
Владимир Николаевич

Избран по одномандатному избирательному ок-
ругу №9.

Родился в 1955 году в селе Боринское  Липец-
кой области.

Образование высшее. Окончил Воронежский го-
сударственный медицинский институт.

Доктор медицинских наук,  профессор, Заслужен-
ный врач Российской Федерации.

 Работал врачом-хирургом Воронежской област-
ной клинической больницы, главным  хирургом Во-
ронежского областного отдела здравоохранения,
заместителем главного врача по хирургии Воронеж-
ской областной клинической больницы.

 Принимал участие в оказании хирургической
помощи пострадавшим от землетрясения в  Арме-
нии.

С 1997 года  по настоящее время – главный врач
областной клинической больницы. Заведующий ка-
федрой хирургии №2 факультета усовершенствова-
ния врачей Воронежской  государственной меди-
цинской академии им. Н.Н. Бурденко.

Член партии «Единая Россия».

ГАПОНЕНКО
Николай Иванович

Избран по одномандатному избирательному ок-
ругу №23.

Родился в 1956 году в селе Шубное Острогожс-
кого района Воронежской  области.

Образование высшее. Окончил Воронежский
сельскохозяйственный институт.

 Кандидат экономических наук. Заслуженный ра-
ботник сельского хозяйства Российской Федера-
ции.

Работал агрономом-садоводом, заместителем
директора, главным агрономом  совхоза «Острогож-
ский», инструктором организационного отдела Ост-
рогожского райкома КПСС, председателем колхо-
за им. Карла Маркса Острогожского района.

С 1988 года  по настоящее время – генераль-
ный директор ЗАО «Острогожсксадпитомник».

Был депутатом Воронежской областной Думы
третьего созыва, возглавлял постоянную комиссию
по аграрной политике.

Член партии «Единая Россия».

по аграрной политике и земельным вопросам

ПОНОМАРЕВ
Александр Иванович

Избран по одномандатному избирательному ок-
ругу №12.

Родился в 1966 году  в г. Воронеже.
 Образование высшее. Окончил Лиепайскую  мо-

реходную школу (Латвийская ССР),  Волгоградский
юридический институт МВД.

Кандидат  юридических наук. Герой  Российской
Федерации.

Служил на судах Балтийского Военно-Морского
флота, в Рижском ОМОНе, УВД Воронежской обла-
сти, являлся заместителем командира Воронежско-
го СОБРа «Краповые береты». Преподавал в Воро-
нежском институте МВД.

Во время командировки в Чеченскую Республи-
ку получил ранение.

 С 2002  года до избрания в областную Думу -
заместитель  начальника Воронежского управления
по борьбе с организованной преступностью.

Член  партии «Единая Россия».

по законодательству, безопасности, правам человека и регламенту

ПАВЛОВ
Валентин Иванович

Избран по списку   ЛДПР.
Родился в 1950 году в селе Хреновое Бобровс-

кого района Воронежской области.
Образование высшее. Окончил Сибирский тех-

нологический институт.
Работал  парашютистом, летчиком-наблюдате-

лем,  заместителем начальника по летной службе
на авиационных предприятиях   охраны лесов.

  Был  помощником  депутата Государственной
Думы Федерального Собрания РФ.

 С 2001 года до избрания в областную Думу  –
заместитель главы администрации Железнодорож-
ного района г. Воронежа.

по собственности и приватизации

ЛУКИН
Сергей Николаевич

Избран по одномандатному избирательному округу
№6.

Родился в 1954 году в селе Перлевка Семилукского
района Воронежской области.

Образование высшее. Окончил Воронежский  инже-
нерно-строительный институт.

Кандидат технических наук. Заслуженный строитель
Российской Федерации. Лауреат  премии «Золотой фонд
Воронежской области»,  награжден  золотой медалью
«За миротворческую и благотворительную  деятель-
ность», памятной медалью «Энциклопедия «Лучшие  люди
России», «Золотой Грамотой Мецената» с занесением в
«Золотую Книгу Нации».

Госстроем России признан лучшим руководителем
предприятия строительного комплекса РФ.

Трудовую деятельность начал в 1976 году мастером
ПМК-110 «Воронежоблсельстрой». С 1979 года – на Во-
ронежском домостроительном комбинате: работал ма-
стером, прорабом, старшим прорабом, начальником
СМУ-1, главным строителем, зам. генерального дирек-
тора. В 1997 году решением общего собрания акцио-
неров избран генеральным директором ОАО «Домостро-
ительный комбинат». В данной должности работает по
настоящее время.

Был депутатом Воронежской областной Думы третье-
го созыва,  возглавлял постоянную комиссию по строи-
тельному комплексу и коммунальному хозяйству.

по строительному комплексу и коммунальному хозяйству

ТРАНЬКОВА
Ирина Вениаминовна

Избрана по списку партии «Единая Россия».
Родилась в 1954 году в городе Куйбышеве.
Образование высшее. Окончила Воронежский

политехнический институт, Воронежский сельскохо-
зяйственный институт, Московский институт эконо-
мики и права.

Работала на заводе им. Калинина инженером-
технологом, старшим инженером вневедомствен-
ной охраны Центрального РОВД г. Воронежа, на-
чальником производственно-технического центра
Российского товарищества содействия возрожде-
нию малых городов России, директором торгового
центра АО «Электросигнал», заместителем генераль-
ного директора по изданию ЗАО «Информационно-
рекламное агентство «Комсомольская правда –
Воронеж».

С 2002 года – генеральный директор ЗАО «КП в
Воронеже».

Была депутатом Воронежской областной  Думы
третьего созыва,  возглавляла постоянную комис-
сию по местному самоуправлению, связям с обще-
ственностью и СМИ.

по местному самоуправлению, связям с общественностью и СМИ

по охране здоровья

ПОСЛУХАЕВ
Николай Иванович

Избран по одномандатному избирательному ок-
ругу №1.

Родился в 1948 году в селе Богородицкое Доб-
ровского района Липецкой  области.

Образование высшее. Окончил Воронежский ле-
сотехнический институт.

Кандидат  технических наук.  Заслуженный работ-
ник лесной и деревообрабатывающей промышлен-
ности Российской Федерации.

 Работал на инженерных и руководящих  долж-
ностях на Воронежской мебельной фабрике и ком-
бинате мебельных деталей, генеральным директо-
ром производственного объединения «Воронежме-
бель».

 С 1998 года - генеральный директор ОАО «Хол-
динговая компания «Мебель Черноземья».

Был  депутатом Воронежской городской Думы
первого созыва.

по промышленности, транспорту, связи

ЛАТУШКО
Александр Николаевич

Избран по списку КПРФ.
Родился в 1945 году в селе Рожев Макаровско-

го района Киевской области.
 Образование высшее.  Окончил Государствен-

ный институт театрального искусства им. А.В. Луна-
чарского  по специальностям  «Актер драмы и кино»
и  «Режиссура драмы».

 Заслуженный артист  Российской Федерации.
Член правления Воронежского отделения Союза
театральных деятелей России. Лауреат  всероссий-
ских конкурсов.

 С 1970 года работает в Воронежском  театре
юного зрителя актером,  режиссером,  а  с 1994 года
– главным режиссером.

  Более двадцати лет преподает актерское мас-
терство  в Воронежской государственной академии
искусств.

по культуре и образованию

ПОЧИВАЛОВ
Сергей Николаевич

Избран по одномандатному избирательному ок-
ругу №4.

Родился в 1965 году в селе Семеновка Камышин-
ского района Волгоградской области.

Образование высшее. Окончил Воронежское
высшее военное авиационно-инженерное училище.

 Служил в военно-транспортной авиации в  Лит-
ве, в г. Кеданяй.  В 1993 году по сокращению Воору-
женных сил был уволен в запас в звании капитана.
Вместе  с другими офицерами, попавшими под со-
кращение,  создал в Воронеже  предприятие ООО
фирма «Адвекция»  (основная деятельность -  закуп-
ка и переработка вторсырья). Собранием  учреди-
телей избран генеральным директором, в данной
должности работает по настоящее время.

  Был депутатом Воронежской областной Думы
третьего созыва.

по  вопросам экологии и природопользованию

СЕМЕНОВ
Петр Иванович

Избран по списку партии «Единая Россия».
Родился в  1957 году в селе Нижний Икорец Лис-

кинского района Воронежской области.
Образование высшее. Окончил Воронежский ин-

женерно-строительный институт.
 Кандидат технических наук. Почетный строитель

Российской Федерации. Госстроем России признан
лучшим директором года.

Работал мастером, технологом, старшим техно-
логом на лискинском  заводе «Спецжелезобетон».
Был вторым секретарем Лискинского горкома
ВЛКСМ, первым секретарем Новохоперского  рай-
кома  ВЛКСМ, заведующим отделом комсомольских
организаций  Воронежского обкома ВЛКСМ.

С 1985 года работал на заводе ТМП  старшим
инженером, главным инженером, начальником от-
дела капитального строительства, заместителем
генерального директора  по капитальному строи-
тельству.

В 1994 году избран генеральным директором
акционерного общества «Воронеж-Дом»,  где рабо-
тает по настоящее время.

по делам молодежи и спорту

ЛАЧУГИН
Иван Георгиевич

Избран по одномандатному избирательному окру-
гу №28.

Родился в 1948 году в селе Каширское Воронежс-
кой области.

Образование высшее. Окончил Воронежский инже-
нерно-строительный институт и Воронежский политех-
нический институт.

Кандидат технических наук. Почетный работник га-
зовой промышленности Российской Федерации. Лау-
реат премии «Золотой фонд Воронежской области».
Награжден премией  Правительства РФ за разработку
отечественного оборудования для гидравлического
разрыва пласта, нагрудным знаком «За заслуги перед
Богучарским районом».

На Воронежском авиационном заводе  прошел путь
от токаря до заместителя директора,  был секретарем
парткома ВАСО.

Работал   генеральным  директором  ОАО «Вороне-
жоблгаз».

 С 2004 года по настоящее время -  президент фи-
нансово-промышленной компании «Космос-Нефть-Газ».

 Председатель президиума регионального отделе-
ния общероссийской общественной организации «Де-
ловая Россия».

Избирался народным депутатом РСФСР. Был депу-
татом Воронежской областной Думы третьего созыва.

Член партии «Единая Россия».

по топливно-энергетическому комплексу

КЛЮЧНИКОВ  Владимир  Иванович,
первый заместитель председателя областной Думы,
председатель комитета по бюджету,  налогам, финансам
и банковской деятельности

МЕЩЕРЯКОВА Татьяна Григорьевна,
заместитель председателя областной Думы,
председатель комитета по труду и социальной
защите  населения

ЖУКОВ Сергей  Алексеевич,
заместитель председателя  областной Думы,
председатель комитета
по предпринимательству

Проект закона Воронежской области, внесенный в областную
Думу и принятый ею к рассмотрению, направляется Советом
Думы в соответствующий комитет, который назначается
ответственным по проекту закона Воронежской области. В
случае направления проекта закона Воронежской области в
несколько комитетов Совет Думы определяет из числа этих
комитетов головной комитет по данному проекту закона
Воронежской области…

При рассмотрении проекта закона Воронежской области
областная Дума заслушивает предложения комитетов
областной Думы, депутатских объединений, других лиц,
приглашенных для участия в обсуждении…

При рассмотрении проекта закона Воронежской области во
втором чтении ответственный комитет областной Думы
представляет таблицу поправок, одобренных ответственным
комитетом областной Думы, таблицу поправок, рекомендуемых
ответственным комитетом областной Думы к отклонению,
таблицу поправок, по которым не было принято решений…
                                                                            Из Регламента Воронежской областной Думы.
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Тем, кто лечит, тем, кто лечится
Раздел  ведет  Борис Ваулин. Телефон 55-68-23.Бюджет Воронежа

Анализ исполнения бюджета городского округа город
Воронеж по состоянию с 04.04.2005г. по 08.04.2005г.

тыс. руб.

Показатели с 04.04 по 08.04

1. ВСЕГО ДОХОДОВ 59822
Собственные доходы 59822
Перечисления из областного бюджета
2. РАСХОДЫ 69822
Бюджетная сфера, всего: 33558
- зарплата + начисления 18749
- коммунальные услуги 7399
- увеличение стоимости материальных запасов
(в т.ч. питание, медикаменты и др.) 6542
- социальные выплаты населению 603
- прочие расходы 265
Городское хозяйство, всего 14564
- теплофикация жилищного фонда 5150
- эксплуатация жилищного фонда 5562
- капремонт жилищного фонда 350
- благоустройство 2252
- транспорт 550
- прочие расходы 700
- субсидии м/о гражданам
Обслуживание муниципального долга
(погашение процентов по кредитам)
Погашено кредитов 21700
3. ДЕФИЦИТ 10000

4. ИСТОЧНИКИ ПОКРЫТИЯ ДЕФИЦИТА 10000
Получено кредитов 10000

Заместитель начальника финансово-
казначейского управления С.Н.КОНОПЛИН.

ОФИЦИАЛЬНО

Автоинспектор коллекционирует машинки
ЧТО МЫ СОБИРАЕМ

Есть мнение, что коллекционеры – это люди,
которые не наигрались в детстве. Психологи
утверждают, что вообще любому взрослому
хочется хоть на миг почувствовать себя
беззаботным ребенком. А впрочем, есть масса
объяснений, почему люди увлекаются коллек-
ционированием, и самый популярный вариант
ответа прост - это способ самореализации.

Заместитель командира взвода N9, капитан ми-
лиции ОБДПС-2 Виктор Новолокин, коллекциониру-
ет модели автомобилей. Увлечение сформировалось
еще в школьные годы и, надо сказать, по тем време-
нам считалось достаточно необычным: популярнос-
тью среди сверстников пользовались марки и знач-
ки. Но Виктору нравились машины, пример отца-шо-
фера стал для него в хорошем смысле заразитель-
ным. И он собирал все, что было связано с автомо-
билями: журналы, книги, календари... А вот первый
настоящий коллекционный автомобиль ему подари-
ла супруга 13 лет назад, на праздник 23 февраля -
модель патрульной машины ВАЗ, в точности такой,
на которой работал муж.

Сейчас в коллекции Виктора Наволокина около
двухсот моделей. И практически о каждой он знает
все, включая год выпуска, завод-изготовитель и ха-
рактеристики ее «большого» аналога. Самые люби-

мые экземпляры красуются дома на стеллажах. Не-
мало перекочевало и в отдел пропаганды областной
ГИБДД. Правда, домашнюю часть коллекции хозяин
нам показать наотрез отказался, сославшись на то,
что человек он суеверный, боится сглаза.

В коллекции модели не только «гаишных» автомо-
билей, но и городского транспорта, пожарной служ-
бы, горгаза, «скорой помощи», различные грузовики:
к своей коллекции Виктор относится, как к городу, в
котором живет и работает.

На вопрос о том, где он приобретает новые экзем-
пляры, капитан отвечает с загадочной улыбкой.

- Моя супруга называет это «злачными местами»:
и в различных магазинах, и на «блошиных рынках».
Некоторые модели мастерил сам. Кроме того, о моем
хобби знают друзья и знакомые, которые периоди-
чески способствуют пополнению коллекции. Был и
такой интересный случай: несколько лет назад в Во-
ронеж приезжала делегация американских полицей-
ских, и оказалось, что один из них, детектив Йоркив,
тоже увлекается коллекционированием моделей ав-
томобилей. Теперь мы дружим, переписываемся, и
как-то в подарок он прислал мне трейлер, внутри ко-
торого было три «Джипа» гражданского исполнения
в 43-м масштабе. Так что быть коллекционером –
штука невероятно интересная. И не только помогает
стать настоящим специалистом в какой-то области,
но и дает возможность завязать новые знакомства.

Ирина ШАБАНОВА.
Фото Елены ЛЕСНЫХ.

О родной
земле,

о больших
именах

Недавно состоялась
встреча библиографов
города и области в
воронежской город-
ской библиотеке №35
имени Б.И.Стукалина.
В ряду именных библиотек

«стукалинская» по названию
юная: имя присвоено ей в кон-
це прошлого года. Здесь сле-
дует несколько слов сказать о
самом Борисе Ивановиче Сту-
калине. Выдающийся обще-
ственный деятель, подвижник
журналистского и издательс-
кого дела в стране, бывший
министр печати СССР, Борис
Иванович оставил о себе за-
мечательную память и непос-
редственно в сердцах воро-
нежцев, в нашей области, где
он работал в районных газе-
тах, в областной «молодежке»,
возглавлял нашу «Коммуну».
Нелишне напомнить, что он не-
мало помог творчески и житей-
ски тем нашим землякам – по-
этам и писателям, имена кото-
рых еще раньше присвоены
воронежским библиотекам.
Это имена Василия Кубанева,
Алексея Прасолова, Анатолия
Жигулина, Владимира Гордей-
чева и других.

Встреча была посвящена
краеведческой проблематике.
На встрече выступил писатель
Виктор Будаков, которому, к
слову сказать, и принадлежит
идея присвоения библиотеке
имени Бориса Ивановича Сту-
калина. Писатель поделился
мыслями о современных кра-
еведческих процессах и тен-
денциях, рассказал о своих
встречах со Стукалиным и дру-
гими известными земляками,
прочитал исторические, публи-
цистические, поэтические
строки из своих книг, посвя-
щенные родной земле.

Людмила ЛУНЕВА,
заведующая

методико-библиографиче-
ским отделом Центральной

библиотечной системы.

г.Воронеж.

Кому нужны БАДы?

Уважаемый Григорий Кириллович, ваше
письмо затрагивает очень важную тему – рек-
ламы лекарств и всевозможных средств, свя-
занных с исцелением человека. «Коммуна»
уже не раз писала об этом, поэтому приходит-
ся повториться.

Во-первых, биологически активные добав-
ки (БАД) – это не лекарства и ни от каких бо-
лезней они не излечивают. Все препараты
этой группы могут в определенной степени ук-
репить здоровье и повысить жизненный тонус
здорового человека. Причем их действие мо-
жет проявиться только через 5-6 месяцев пос-
ле приема. Поэтому, прежде чем покупать ту
или иную БАД, надо хорошо подумать: так ли
уж необходимо это для вашего здоровья?

Во-вторых, подозрения в том, что многие
бывшие больные, жизнерадостно рассказы-
вающие о пользе того или иного препарата, -
подставные фигуры, не существующие в при-

роде, не лишены оснований.  Любая реклама
рассчитана на простодушного человека, веря-
щего всему, что в ней сообщается. Что каса-
ется участия в пиар-акциях известных акте-
ров, политиков, общественных деятелей, то
они идут на это только из желания хорошего
приработка.

В-третьих, закономерен вопрос, почему
«Коммуна» печатает такую информацию? По-
тому что это – реклама, у которой есть все раз-
решительные документы, в том числе и серти-
фикаты медицинских служб, гарантирующие,
что пропагандируемый товар не ухудшит ва-
шего здоровья. И это действительно так, здесь
сомневаться не нужно. А вот поможет ли рек-
ламируемый товар здоровью – это большой
вопрос. Не скроем, что  подобные материалы
хорошо оплачиваются рекламодателем, а в
рыночных отношениях это просто-напросто
помогает газете выжить.

В последнее время «КВ последнее время «КВ последнее время «КВ последнее время «КВ последнее время «Коммуна» зачастила рекламировать препараты, которые лечатоммуна» зачастила рекламировать препараты, которые лечатоммуна» зачастила рекламировать препараты, которые лечатоммуна» зачастила рекламировать препараты, которые лечатоммуна» зачастила рекламировать препараты, которые лечат
от всех болезней. Тот всех болезней. Тот всех болезней. Тот всех болезней. Тот всех болезней. То всевозможные биологические добавки расхваливаются, то чуо всевозможные биологические добавки расхваливаются, то чуо всевозможные биологические добавки расхваливаются, то чуо всевозможные биологические добавки расхваливаются, то чуо всевозможные биологические добавки расхваливаются, то чудо-до-до-до-до-
действенный биоактиватор, который «прикладывается к любой части тела» и все недугидейственный биоактиватор, который «прикладывается к любой части тела» и все недугидейственный биоактиватор, который «прикладывается к любой части тела» и все недугидейственный биоактиватор, который «прикладывается к любой части тела» и все недугидейственный биоактиватор, который «прикладывается к любой части тела» и все недуги
как рукой снимаеткак рукой снимаеткак рукой снимаеткак рукой снимаеткак рукой снимает. Но ведь все это вранье. В нашем селе живет немногим более тысячи. Но ведь все это вранье. В нашем селе живет немногим более тысячи. Но ведь все это вранье. В нашем селе живет немногим более тысячи. Но ведь все это вранье. В нашем селе живет немногим более тысячи. Но ведь все это вранье. В нашем селе живет немногим более тысячи
человек. Приобрели этот «чучеловек. Приобрели этот «чучеловек. Приобрели этот «чучеловек. Приобрели этот «чучеловек. Приобрели этот «чудодейственный жизневозвращающий аппарат» около 50 моихдодейственный жизневозвращающий аппарат» около 50 моихдодейственный жизневозвращающий аппарат» около 50 моихдодейственный жизневозвращающий аппарат» около 50 моихдодейственный жизневозвращающий аппарат» около 50 моих
односельчан, в том числе и я. Резульодносельчан, в том числе и я. Резульодносельчан, в том числе и я. Резульодносельчан, в том числе и я. Резульодносельчан, в том числе и я. Результат выздоровления или хотя бы незначительноготат выздоровления или хотя бы незначительноготат выздоровления или хотя бы незначительноготат выздоровления или хотя бы незначительноготат выздоровления или хотя бы незначительного
улучшения здоровья – нулевой.улучшения здоровья – нулевой.улучшения здоровья – нулевой.улучшения здоровья – нулевой.улучшения здоровья – нулевой.

Читаю газеты и вижуЧитаю газеты и вижуЧитаю газеты и вижуЧитаю газеты и вижуЧитаю газеты и вижу, что больные, радостно рекламирующие все эти препараты, не, что больные, радостно рекламирующие все эти препараты, не, что больные, радостно рекламирующие все эти препараты, не, что больные, радостно рекламирующие все эти препараты, не, что больные, радостно рекламирующие все эти препараты, не
указывают точного домашнего адреса. Туказывают точного домашнего адреса. Туказывают точного домашнего адреса. Туказывают точного домашнего адреса. Туказывают точного домашнего адреса. То есть при всем желании найти их просто невоз-о есть при всем желании найти их просто невоз-о есть при всем желании найти их просто невоз-о есть при всем желании найти их просто невоз-о есть при всем желании найти их просто невоз-
можно. В рекламном листке печатается фотография любимого артиста, которому якобыможно. В рекламном листке печатается фотография любимого артиста, которому якобыможно. В рекламном листке печатается фотография любимого артиста, которому якобыможно. В рекламном листке печатается фотография любимого артиста, которому якобыможно. В рекламном листке печатается фотография любимого артиста, которому якобы
тоже помогтоже помогтоже помогтоже помогтоже помогло это чуло это чуло это чуло это чуло это чудо-изобретение. И тоже никакого адреса артиста не сообщается.до-изобретение. И тоже никакого адреса артиста не сообщается.до-изобретение. И тоже никакого адреса артиста не сообщается.до-изобретение. И тоже никакого адреса артиста не сообщается.до-изобретение. И тоже никакого адреса артиста не сообщается.
ТТТТТак может быть, многих этих людей вообще на свете не существуетак может быть, многих этих людей вообще на свете не существуетак может быть, многих этих людей вообще на свете не существуетак может быть, многих этих людей вообще на свете не существуетак может быть, многих этих людей вообще на свете не существует, а другие не знают, а другие не знают, а другие не знают, а другие не знают, а другие не знают,,,,,
что их имя используется в рекламных целях? Мы уважаем «Кчто их имя используется в рекламных целях? Мы уважаем «Кчто их имя используется в рекламных целях? Мы уважаем «Кчто их имя используется в рекламных целях? Мы уважаем «Кчто их имя используется в рекламных целях? Мы уважаем «Коммуну», но думаем, что такоммуну», но думаем, что такоммуну», но думаем, что такоммуну», но думаем, что такоммуну», но думаем, что так
делать не годится.делать не годится.делать не годится.делать не годится.делать не годится.

ГГГГГ.К..К..К..К..К.НЕДИКНЕДИКНЕДИКНЕДИКНЕДИКОВОВОВОВОВ, с. К, с. К, с. К, с. К, с. Колыбелка Лискинского района.олыбелка Лискинского района.олыбелка Лискинского района.олыбелка Лискинского района.олыбелка Лискинского района.

Доктор Сухов в отДоктор Сухов в отДоктор Сухов в отДоктор Сухов в отДоктор Сухов в отделе-деле-деле-деле-деле-
нии реанимации и интен-нии реанимации и интен-нии реанимации и интен-нии реанимации и интен-нии реанимации и интен-
сивной терапии областнойсивной терапии областнойсивной терапии областнойсивной терапии областнойсивной терапии областной
клинической больницы ра-клинической больницы ра-клинической больницы ра-клинической больницы ра-клинической больницы ра-
ботает более 15 летботает более 15 летботает более 15 летботает более 15 летботает более 15 лет. За эти. За эти. За эти. За эти. За эти
годы Сергей Васильевичгоды Сергей Васильевичгоды Сергей Васильевичгоды Сергей Васильевичгоды Сергей Васильевич
научился выхаживать са-научился выхаживать са-научился выхаживать са-научился выхаживать са-научился выхаживать са-
мых сложных больных пос-мых сложных больных пос-мых сложных больных пос-мых сложных больных пос-мых сложных больных пос-
ле операций аортокоро-ле операций аортокоро-ле операций аортокоро-ле операций аортокоро-ле операций аортокоро-
нарного шунтирования инарного шунтирования инарного шунтирования инарного шунтирования инарного шунтирования и
других, связанных с устра-других, связанных с устра-других, связанных с устра-других, связанных с устра-других, связанных с устра-
нением пороков сердца.нением пороков сердца.нением пороков сердца.нением пороков сердца.нением пороков сердца.
Врач высшей категории,Врач высшей категории,Врач высшей категории,Врач высшей категории,Врач высшей категории,
он не теряется в самыхон не теряется в самыхон не теряется в самыхон не теряется в самыхон не теряется в самых
сложных ситуациях, свя-сложных ситуациях, свя-сложных ситуациях, свя-сложных ситуациях, свя-сложных ситуациях, свя-
занных с внезапным ухузанных с внезапным ухузанных с внезапным ухузанных с внезапным ухузанных с внезапным ухуд-д-д-д-д-
шением состояния про-шением состояния про-шением состояния про-шением состояния про-шением состояния про-
оперированного челове-оперированного челове-оперированного челове-оперированного челове-оперированного челове-
ка. Быстрота действий, по-ка. Быстрота действий, по-ка. Быстрота действий, по-ка. Быстрота действий, по-ка. Быстрота действий, по-
множенная на высокиймноженная на высокиймноженная на высокиймноженная на высокиймноженная на высокий
профессионализм, – вотпрофессионализм, – вотпрофессионализм, – вотпрофессионализм, – вотпрофессионализм, – вот
ггггглавные качества Сергеялавные качества Сергеялавные качества Сергеялавные качества Сергеялавные качества Сергея
Сухова. А еще коллеги от-Сухова. А еще коллеги от-Сухова. А еще коллеги от-Сухова. А еще коллеги от-Сухова. А еще коллеги от-
мечают у него чувствомечают у него чувствомечают у него чувствомечают у него чувствомечают у него чувство
юмора и самоиронию. Безюмора и самоиронию. Безюмора и самоиронию. Безюмора и самоиронию. Безюмора и самоиронию. Без
этого,  вероятно,  тожеэтого,  вероятно,  тожеэтого,  вероятно,  тожеэтого,  вероятно,  тожеэтого,  вероятно,  тоже
нельзя в иных ситуациях.нельзя в иных ситуациях.нельзя в иных ситуациях.нельзя в иных ситуациях.нельзя в иных ситуациях.
Словом, как говорит заве-Словом, как говорит заве-Словом, как говорит заве-Словом, как говорит заве-Словом, как говорит заве-
дующий отдующий отдующий отдующий отдующий отделением Ана-делением Ана-делением Ана-делением Ана-делением Ана-
толий Лаврентьев: «Ктолий Лаврентьев: «Ктолий Лаврентьев: «Ктолий Лаврентьев: «Ктолий Лаврентьев: «Когогогогогдадададада
я ухожу в отпуск или уез-я ухожу в отпуск или уез-я ухожу в отпуск или уез-я ухожу в отпуск или уез-я ухожу в отпуск или уез-
жаю в командировку безжаю в командировку безжаю в командировку безжаю в командировку безжаю в командировку без
сомнения оставляю засомнения оставляю засомнения оставляю засомнения оставляю засомнения оставляю за
себя Сергея Васильевича.себя Сергея Васильевича.себя Сергея Васильевича.себя Сергея Васильевича.себя Сергея Васильевича.
Знаю, в отЗнаю, в отЗнаю, в отЗнаю, в отЗнаю, в отделении буделении буделении буделении буделении будетдетдетдетдет
полный порядок».полный порядок».полный порядок».полный порядок».полный порядок».

Фото Олега ПОЛЕХИНА.

Экстренная помощь -
бесплатно

УУУУУважаемая редакция!важаемая редакция!важаемая редакция!важаемая редакция!важаемая редакция!
Как известно, «скорая помощь» должнаКак известно, «скорая помощь» должнаКак известно, «скорая помощь» должнаКак известно, «скорая помощь» должнаКак известно, «скорая помощь» должна

оказывать свою помощь занедужившимоказывать свою помощь занедужившимоказывать свою помощь занедужившимоказывать свою помощь занедужившимоказывать свою помощь занедужившим
гражданам бесплатно. К сожалению, у на-гражданам бесплатно. К сожалению, у на-гражданам бесплатно. К сожалению, у на-гражданам бесплатно. К сожалению, у на-гражданам бесплатно. К сожалению, у на-
шей «скорой» при вызове ее на дом поройшей «скорой» при вызове ее на дом поройшей «скорой» при вызове ее на дом поройшей «скорой» при вызове ее на дом поройшей «скорой» при вызове ее на дом порой
не оказывается самых необходимых меди-не оказывается самых необходимых меди-не оказывается самых необходимых меди-не оказывается самых необходимых меди-не оказывается самых необходимых меди-
каментов.  Зато у частной помощи «каментов.  Зато у частной помощи «каментов.  Зато у частной помощи «каментов.  Зато у частной помощи «каментов.  Зато у частной помощи «0000072»72»72»72»72»
есть все, и даже бахилы, которые надева-есть все, и даже бахилы, которые надева-есть все, и даже бахилы, которые надева-есть все, и даже бахилы, которые надева-есть все, и даже бахилы, которые надева-
ют ее работники при входе в квартируют ее работники при входе в квартируют ее работники при входе в квартируют ее работники при входе в квартируют ее работники при входе в квартиру. Но и. Но и. Но и. Но и. Но и
деньги за такую помощь они берут немалые.деньги за такую помощь они берут немалые.деньги за такую помощь они берут немалые.деньги за такую помощь они берут немалые.деньги за такую помощь они берут немалые.
Как стыкуется оказание платных услуг вКак стыкуется оказание платных услуг вКак стыкуется оказание платных услуг вКак стыкуется оказание платных услуг вКак стыкуется оказание платных услуг в
этой чрезвычайной ситуации с сорок пер-этой чрезвычайной ситуации с сорок пер-этой чрезвычайной ситуации с сорок пер-этой чрезвычайной ситуации с сорок пер-этой чрезвычайной ситуации с сорок пер-
вой статьей Квой статьей Квой статьей Квой статьей Квой статьей Конституции РФ?онституции РФ?онституции РФ?онституции РФ?онституции РФ?

Н.С.Н.С.Н.С.Н.С.Н.С.ГАЛИНИНГАЛИНИНГАЛИНИНГАЛИНИНГАЛИНИН, житель Воронежа., житель Воронежа., житель Воронежа., житель Воронежа., житель Воронежа.

Редакция «КРедакция «КРедакция «КРедакция «КРедакция «Коммуны» попросила дать от-оммуны» попросила дать от-оммуны» попросила дать от-оммуны» попросила дать от-оммуны» попросила дать от-
вет на этот вопрос заместителя руководите-вет на этот вопрос заместителя руководите-вет на этот вопрос заместителя руководите-вет на этот вопрос заместителя руководите-вет на этот вопрос заместителя руководите-
ля федеральной службы Росздравнадзора поля федеральной службы Росздравнадзора поля федеральной службы Росздравнадзора поля федеральной службы Росздравнадзора поля федеральной службы Росздравнадзора по
Воронежской области Бориса Воронежской области Бориса Воронежской области Бориса Воронежской области Бориса Воронежской области Бориса СОЛОМАХИНАСОЛОМАХИНАСОЛОМАХИНАСОЛОМАХИНАСОЛОМАХИНА:::::

- Воронежское отделение областной обще-
ственной организации Всероссийского обще-
ства инвалидов «Новые технологии» имеет
лицензию на осуществление медицинской де-
ятельности. В связи с этим общество и орга-
низовало услуги «Неотложной помощи». Ли-
цензия на ее работу выдана до 8 мая 2005г.
Неотложная помощь – это оказание медицин-
ской помощи при обострении хронических за-
болеваний, не требующих экстренного вмеша-
тельства, в том числе снятие ЭКГ, проведение

инъекций, постановка клизм и др., а также
выполнение назначений врачей амбулаторно-
поликлинических учреждений, имеющих соот-
ветствующую лицензию.

На вид работ и услуг «скорая медицинская
помощь» данное общество лицензии не име-
ет. Скорая медицинская помощь – это оказа-
ние экстренной медицинской помощи - ока-
зывается бесплатно специализированными
учреждениями, имеющими соответствующую
лицензию. Все лекарства, необходимые для
такой помощи, обязаны быть во врачебной
укладке бригады, прибывшей по вызову.

При обращении в службу «072» медицинс-
кий работник обязан уточнить причины вы-
зова, жалобы, информировать позвонивше-
го о предварительной стоимости вызова, а
после заключить договор на оказание меди-
цинской услуги пациенту. В случае необходи-
мости оказания скорой (экстренной) помощи
служба «072» обязана вызвать на себя ско-
рую медицинскую помощь «03».

Две недели общались мы
с нашим доктором, врачом-
кардиологом Ануфриевым
Вадимом Евгеньевичем.
Может быть, в его адрес
наше письмо - не первое, по-
тому что те, кто лечился в
больнице №8, не могли не
почувствовать его заботу о
своих пациентах, внимание
к каждому, кто попал на
больничную койку. Наш док-
тор не только успокаивал
нас и обещал, что все мы
обязательно поправимся, но
и давал необходимые кон-
сультации по лечению в до-
машних условиях. И мы дей-
ствительно чувствуем себя
гораздо лучше. Искренне
желаем нашему спасителю
крепкого здоровья и долго-
летия. Вадим Евгеньевич –
истинно народный доктор.

Зинаида ПАХОМОВА,
Екатерина ЛЕОНТЬЕВА,

Ольга КОМАРОВА и мно-
гие-многие другие.

* * *
Я – инвалид с детства. Те-

перь уже с трудом передви-
гаюсь, а 53 года проработа-
ла учителем. В один из пос-
ледних дней прошлого года у
меня в квартире раздался
телефонный звонок. Ласко-

Добрые слова
добрым людям
вый спокойный голос поинте-
ресовался, не нуждаюсь ли я в
чем-нибудь. И уже вскоре ко
мне пришла милая, вниматель-
ная женщина, сотрудник Воро-
нежского отделения Красного
Креста Елена Викторовна Гле-
бова. И вот уже на протяжении
четырех месяцев она посеща-
ет меня: сходит в магазин за
продуктами, поможет убрать в
квартире, принесет лекарство
из аптеки, проводит до поли-
клиники. Но самое главное –
ее удивительное душевное
тепло. По всему видно, что та-
кие инвалиды, как я, ей вовсе
не в тягость: все она делает от
чистого сердца, по велению
души.

Тамара БАРЫШНИКОВА,
пенсионерка.

* * *
Все меньше остается в жи-

вых ветеранов войны. Хоть и
могучие организмы тех, кто
вернулся с полей сражений, но
и их подтачивают время и бо-

лезни. Все чаще приходится
ходить к врачам. За после-
дние 15 лет только в нейро-
сосудистое отделение боль-
ницы «Электроника» я обра-
щался 8 раз. Хочу сказать
большое спасибо его врачам-
профессионалам за чуткость,
внимание, милосердие. От-
дельный поклон заведующе-
му Сергею Николаевичу Афа-
насьеву. Он первым каждое
утро, еще до прихода лечаще-
го врача, заходил в палату и
для всех находил нужные сло-
ва поддержки. Особо хочу от-
метить своего лечащего вра-
ча Ирину Владимировну Оль-
ховик. Она – врач от Бога. Ее
ждешь не только как доктора,
но и просто как замечатель-
ного человека, который сво-
им отношением заслуживает
всяческую человеческую
благодарность.

Василий ЕМЕЛЬЯНОВ,
фронтовой разведчик,

инвалид войны I группы.

ЦИФРА
В прошлом году в области

было зарегистрировано

больных с катарактой

28825.

ВЕСТИ

КБ «Москоммерцбанк» (ООО) Генеральная лицензия Банка России № 3365

РЕКЛАМА

Город прибирается
 Весна, убравшая с городских дворов и улиц белые пят- Весна, убравшая с городских дворов и улиц белые пят- Весна, убравшая с городских дворов и улиц белые пят- Весна, убравшая с городских дворов и улиц белые пят- Весна, убравшая с городских дворов и улиц белые пят-

на зимы, обнажила и многочисленные язвы – мусор, на-на зимы, обнажила и многочисленные язвы – мусор, на-на зимы, обнажила и многочисленные язвы – мусор, на-на зимы, обнажила и многочисленные язвы – мусор, на-на зимы, обнажила и многочисленные язвы – мусор, на-
копленный за зимние месяцы, ямы и выбоины на проез-копленный за зимние месяцы, ямы и выбоины на проез-копленный за зимние месяцы, ямы и выбоины на проез-копленный за зимние месяцы, ямы и выбоины на проез-копленный за зимние месяцы, ямы и выбоины на проез-
жей части и тротуарах.жей части и тротуарах.жей части и тротуарах.жей части и тротуарах.жей части и тротуарах.

 Умыть и прибрать весенний город лискинцы традицион-
но решили сообща. Мэр Лисок Евгений Митюрёв провёл с
хозяйственниками и представителями общественности рас-
ширенное совещание, на котором был предложен конкрет-
ный план весеннего обновления города. МУП «Дорожник»
уже активно приступил к ямочному ремонту асфальтового
покрытия, а работники предприятий и частных домовладе-
ний ежедневно убирают закреплённые территории. Для
предприятий всех форм собственности и частных лиц, заня-
тых на уборке города, городским комитетом администрации
разрешён до конца апреля бесплатный вывоз мусора на
полигон твёрдых бытовых отходов.

Хоть шел солдат не ради славы
На митинг в школьном дворе села ГНа митинг в школьном дворе села ГНа митинг в школьном дворе села ГНа митинг в школьном дворе села ГНа митинг в школьном дворе села Глубокое Петропав-лубокое Петропав-лубокое Петропав-лубокое Петропав-лубокое Петропав-

ловского района собрались  дети и взрослые.ловского района собрались  дети и взрослые.ловского района собрались  дети и взрослые.ловского района собрались  дети и взрослые.ловского района собрались  дети и взрослые. Здесь была
открыта мемориальная доска памяти земляка – полного ка-
валера орденов Славы Алексея Сергеевича Шестакова.
Фронтовые письма брата зачитала его сестра Прасковья
Сергеевна Панова. Ученики рассказали о боевом пути гвар-
дейца-минометчика, освобождавшего Украину, Белоруссию,
Литву от немецко-фашистских захватчиков.

Зарплата из банкомата
Жители Павловска привыкают к необычному «касси-Жители Павловска привыкают к необычному «касси-Жители Павловска привыкают к необычному «касси-Жители Павловска привыкают к необычному «касси-Жители Павловска привыкают к необычному «касси-

ру», который выдает деньги в считанные секунды. ру», который выдает деньги в считанные секунды. ру», который выдает деньги в считанные секунды. ру», который выдает деньги в считанные секунды. ру», который выдает деньги в считанные секунды. В отде-
лении Сбербанка задействован первый банкомат. Облада-
тели специальных пластиковых карточек теперь могут не
стоять в очереди за зарплатой.

Сообщения подготовили:
Николай КАРДАШОВ,  Петр ЧАЛЫЙ.
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ВНИМАНИЕ: ВЕСЕННЯЯ РАСПРОДАЖА!

Реквизиты завода: 394040, г.Воронеж,
пос.Придонской, ул.Латненская, 7,
ОАО «Завод ЖБК», тел. (0732) 24-84-09.

ОАО «Завод ЖБК» предлагает
в неограниченном количестве:

плиты пустотного настила;
перемычки; элементы армопояса;

элементы каркаса.Цены
приемлемые.

Действуют
скидки.

Сертифицировано.

ПОДПИСКА НЕ ВЫХОДЯ ИЗ ОФИСА

Подписной
индекс

� «Коммуна» - лидер по тиражу среди газет
Воронежа и области!

� «Коммуна» - незаменимый помощник
для делового человека!

� «Коммуна» - четыре раза в неделю в Вашем офисе!

Законы Воронежской области;
Постановления, распоряжения
администрации Воронежской области.
Только после публикации в «Коммуне»
вступают в законную силу!
Объявления о выделении земельных участков,
о конкурсах и торгах, проводимых Главным
финансовым управлением и Воронежским
городским комитетом по имуществу.

для юридических лиц

Для оформления подписки направьте заявку
по тел./факсу (0732) 13-45-54, укажите свои реквизиты.

Вам будет выставлен счет, после его оплаты
представлены все необходимые документы.

51214

Для консолидации голосов акционеров открытого акцио-
нерного общества «Газпром»   утвержден порядок оформле-
ния доверенностей уполномоченному представителю  для
участия в общем годовом собрании акционеров ОАО «Газ-
пром» по итогам деятельности Общества в 2004 году. Собра-
ние состоится 24 июня 2005 года в г. Москве.

Владельцам акций ОАО «Газпром» для оформления соот-
ветствующих документов необходимо прибыть в депозита-
рий «Газпромбанка» или офис Воронежской региональной
компании по реализации газа, ООО «Воронежрегионгаз», по
адресу:

г.Воронеж, пер.Красноармейский, 12а (остановка
общественного транспорта «Улица Куцыгина»).

Прием акционеров проводится:
понедельник, вторник, среда, четверг -  с 9.00 до 16.00;
пятница  - с 9.00 до 15.00;
перерыв: 12.45 – 13.30;
последний день месяца - неприемный.

При себе необходимо иметь паспорт.

Тел. для справок:  77-53-24, 54-34-08.

«ВОРОНЕЖРЕГИОНГАЗ» ИНФОРМИРУЕТ

Вниманию акционеров
ОАО «Газпром»!

ПОДБОР, РЕМОНТ,
ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ.

СЛУХОВЫЕ
АППАРАТЫ Се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

о.

Кольцовская, 30, к. 20. Тел. 527-000.

пшеница яровая мягкая,
сорт «Добрыня»;
соя ранняя,
сорт «Белгородская 48».

КТ «Агроспутник» реализует

СЕМЕННОЙ МАТЕРИАЛ:
Тел.:
91-20-40,
56-28-45.
Сертифицировано.

ВЫСОКОУРОЖАЙНОГО
ГОЛЛАНДСКОГО

КАРТОФЕЛЯ
Романо, Импала, Розара.

Тел. 8-920-400-60-05.

ПРОДАЕМ СЕМЕНА

С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о.

36-02-03Телефон Доверия
для пожилых людей
и их родственников

ЗАО «ЗАРЕЧЕНСКИЙ»
г.Воронежа  реализует

Сертифицировано.Тел. 44-00-38.

яблонь, смородины, малины.
САЖЕНЦЫ

ОАО «АГЕНТСТВО ЖИЛИЩНОГО ИПОТЕЧНОГО
КРЕДИТОВАНИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ»

объявляет о проведении

КОНКУРСА
по отбору аудиторской организации для осуществления

обязательного аудита общества за 2005г.
Дата проведения конкурса: 31 мая 2005г.

Место проведения конкурса: г.Воронеж, ул.Ф.Энгельса, д.56, 3-й этаж, оф.41.
Форма проведения: открытый конкурс.

Заявки принимаются в течение 15 дней с момента публикации –
до 30 апреля 2005г. 18.00 включительно.

Совет директоров.

Диплом ДВС 0892905 о высшем образовании, выд. ВГАУ им. К.Д.Глинки
от 27 июня 2001 года Ливенцевой Ирине Васильевне, считать недействительным.

Юлию СавельевуЮлию СавельевуЮлию СавельевуЮлию СавельевуЮлию Савельеву
поздравляем с днем рождения.
Желаем здоровья, творческих успехов,
весеннего настроения.
                                        Коллеги.                                        Коллеги.                                        Коллеги.                                        Коллеги.                                        Коллеги.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
в границах к-за им. Димитрова Таловского р-на Воронежской обл.

ИЗВЕЩАЮТ О НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

в счет долей в праве общей собственности для образования КФХ.
Дополнительные сведения

1. Число зем. долей – 52.
2. Площадь выделяемых сельхозугодий – 20611, в т.ч.  пашни – 235 га.

Топоконтур 16, поле №6, севооборот 2 – 94 га;
топоконтур №15, поле №5, севооборот №2 – 141 га.

Всего 235 га.
Представитель собственников Зоц В.Я.

Тел. (252) 43-1-67.

Представитель собственников 327 земельных долей (289 человек)
Хиценко Эдуард Николаевич

(по доверенностям)
уведомляет участников

общей долевой собственности,
оформляющих земельный участок (массивы) сельхозугодий, расположенный

на территории ТОО «Михайловское» Кантемировского р-на Воронежской обл.,
 для передачи в аренду КФХ «Кубрак В.В.», о том,

что 15 мая 2005 года в 10 часов
состоится общее собрание

собственников земельных  долей – участников общей долевой собственности
по адресу: Воронежская обл., Кантемировский р-н, с.Михайловка, здание СДК.

Повестка дня:
1. Определение порядка владения, распоряжения и пользования земельными

участками, находящимися в общей долевой собственности.
2. Разное.

Дополнительную информацию по повестке дня собрания
можно получить у представителя собственников земельных долей

Хиценко Эдуарда Николаевича по адресу: Воронежская обл., Кантемировский р-н,
с. Михайловка, ул. Крупской, д. 7. Тел. (267) 40-4-66.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

Коллектив ЗАО «Воронежские семена»
тепло и сердечно поздравляет

генерального директора

Ивлева Ивана Андриановича
с днем рождения.

Желает ему крепкого здоровья, счастья,
семейного благополучия,

хорошего настроения, успехов.

В зале Воронежской филармонии прошел ежегодный
фестиваль студенческих театров эстрадных миниа-
тюр с участием девяти команд из разных вузов
города. Таких, как давно известные «Елки-палки» лесо-
технической академии и «Сквозняк» строительного
университета, а также новых, к примеру «4+4+4 и Ъ»
из технологической академии. Фестиваль проводился
уже в шестой раз, а потому знатоки могли сравнить
участников прошлых лет с нынешними. Уровень
последних оказался, мягко говоря, не высок…

Изменились не только студенты, но и их шутки. Если три-
четыре года назад излюбленными темами «стэмовцев» были
военные и люди с нетрадиционной ориентацией, над чем еще
можно было посмеяться, хотя и через силу, то сейчас выступ-
ления свелись к показу оголенных частей тела участников,
причем как девушек, так и парней. Раньше не требовалось
тщательного отбора миниатюр, заявленных на фестиваль: счи-
талось, что за культурой каждой команды ответственно сле-
дит ее режиссер. Однако фестиваль-2005 показал обратное.
Так что организаторы, а ими являлись сотрудники городского
отдела по работе с молодежью, дали участникам понять, что в
таком виде «СТЭМ» существовать не может, и теперь номера
команд заранее будут редактироваться, как в игре КВН.

Ирина ШАБАНОВА.
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Ну и шуточки у вас!..
Как выбрать для посадки сорт виногра-
да, оптимально подходящий к нашим кли-
матическим условиям. Советы сортоис-
пытателя Михаила Абузова.

Длина брючного ремня как тест на склон-
ность к диабету.

Желток – от кашля, рыбий жир – от ин-
фаркта, зеленый чай – от простаты.

«Факел»: две «баранки» в гостях.

Вы купили лотерейный билет? Проверь-
те по «Неделе», может, вам повезло?

Два билета в кинотеатр «Спартак» можно
выиграть, ответив на несложный вопрос
викторины «Где эта улица, где этот дом?».

Очередной номер
еженедельника

Спрашивайте
«Воронежскую неделю»
в киосках «Роспечати»!

АНОНС

Три года назад наш город встречал легендарного рок-музыкан-
та в качестве вокалиста новой группы «Ю-Питер». До того, как
создать этот творческий проект, Вячеслав Бутусов некоторое вре-
мя гастролировал по стране один, выходя на концертные площад-
ки с акустической гитарой и исполняя преимущественно старые
композиции «Наутилуса Помпилиуса», бессменным вокалистом
которой он был до самого ее внезапного распада в 1997 году.

Новая группа «Ю-Питер» выпустила уже второй по счету аль-
бом – «Биографика». Основой пластинки стал триптих – посвяще-
ния уже ушедшим людям, друзьям музыкантов: «Птица Каратель»
посвящена Сергею Курехину, «Эхолов» - Сергею Бодрову и «Из
реки» - Виктору Цою. Автором музыки последней является Геор-
гий Каспарян (гитарист «Ю-Питера», в свое время – гитарист
группы «Кино»).

Ирина КРАСНОЩЕКИХ.

Вячеслав Бутусов
снова в Воронеже

Выступление состоится 15 апреля
в ДК имени 50-летия Октября

Половодье этой весной,
вопреки прогнозам, так и не
наступило: лишь на Хопре ожи-
дается небольшой паводок, но
на нересте рыбы, который в
нашем регионе только начина-
ется, это никоим образом не
отразится.

На прогретых мелководьях
уже активно нерестится щука.
После таяния снега начинает

Весна: рыба идет на нерест
собираться в стаи стерлядь.
Гуляют «свадьбы» у плотвы,
леща, белоглазки и многих дру-
гих видов карповых рыб. Из
Цимлянского водохранилища
на верхнедонские нерестили-
ща прибывают сегодня стайки
чехони, шемаи, вырезуба и
рыбца. Кстати, нерест «мигран-
тов»  начнется только в хорошо
прогретой воде.

В этот период рыба стано-
вится легкой добычей бра-
коньеров всех мастей. На ход
ее естественного воспроиз-
водства влияет и экология –
где меньше сбрасывается не-
чистот в водоемы, там с фло-
рой и фауной все в порядке. А
чтобы условия на водоемах
области благоприятствовали
нересту рыбы, с 15 апреля по

15 июня  вводятся специаль-
ные ограничения.

С этого момента запрещено
промышленное рыболовство, а
любительский лов ограничен с
20 апреля по 25 мая (с берега
удить можно одним крючком и
только вне мест нерестилищ),
нельзя рыбачить на маломер-
ных судах, в непосредственной
близости от плотин (в верхнем и
нижнем бьефах), а также в за-
поведниках и рыбопитомниках,
до 1 июля запрещен лов речно-
го рака. Разумеется, категори-
чески запрещен лов рыбы, за-
несенной в Красную книгу. Речь
идет об украинской миноге, бе-
луге, стерляди, черноморском
лососе, вырезубе, азово-черно-
морской шемае, русской быст-
рянке и обыкновенном подка-
менщике. За грубые нарушения
рыбоохранного законодатель-
ства предусмотрены штрафы
вплоть до привлечения к уго-
ловной ответственности.

- Рыбные запасы наших во-
доемов крайне истощены, и
сохранить, а тем более преум-
ножить их можно только сооб-
ща. Для этого необходима са-
мая малость – соблюдать пра-
вила лова, - сообщил «Комму-
не» Константин Гладких, стар-
ший госинспектор рыбоохраны
по Воронежской области ФГУ
«Цимлянскрыбвод».

Сергей КРОЙЧИК.

По горизонтали: 5. Альбом для марок. 6. Карманный при-
бор для измерения расстояния в шагах. 9. Стержень для нама-
тывания проволоки. 10. Старинный шаровидный сосуд для
напитков. 11. Областной центр в Украине. 12. Родоначальник
евреев и арабов, отец Исаака. 14. Очень низкий бас. 16.
Красное виноградное вино. 18. Гидрологическое устройство
для добывания флоры и фауны с больших глубин. 19. Знак
отличия. 21. Житель евроазиатской страны. 23. Приспособле-
ние для ловли зверей. 25. Нижний свисающий край крыши
избы. 29. Американский писатель, нобелевский лауреат. 30.
Сигнальный разрывной снаряд. 31. Город в Канаде. 32. Автор
смешных произведений. 33. Крупная водоплавающая птица.

По вертикали: 1. Сумка для патронов у кавалеристов. 2.
Хищник семейства кошачьих. 3. Каменноугольный период. 4.
Драгоценный камень. 5. Травянистое растение. 7. Условлен-
ная встреча кораблей. 8. Орган по руководству средствами
массовой информации в 1941-61гг. 13. Водка из риса. 15.
Член конституционно-демократической партии. 16. Валюта у
латышей. 17. Упорядоченное перемещение электрических за-
рядов. 20. Человек, быстро достигший высокого служебного
положения. 22. Имя, принятое Аменхотепом IV. 24. Огородное
растение. 26. Съедобный гриб. 27. Человек, склонный к пла-
чу. 28. Сорное растение, родственное пырею.

Составил Владимир КИРИН.

Ответы на кроссворд (7 апреля)
По горизонтали: 1. Карабинер. 6. Бентос. 7. Гектор. 9.

Тюнер. 10. «Галька». 11. Дамаск. 12. Шатер. 14. Адамант. 16.
Антипод. 18. Айсберг. 19. Огорожа. 20. Аспид. 21. Утрата. 23.
Стерня. 25. Ворот. 27. Ректор. 28. Ржание. 29. Магараджа.

По вертикали: 1. Котик. 2. Рост. 3. Бронетранспортер. 4.
Негр. 5. Рикша. 6. Брандмейстер. 8. Распоряжение. 12. Штан-
га. 13. Развод. 15. Алле. 17. Таро. 22. Тотем. 24. Тиара. 25.
Враг. 26. Труд.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»

ждет вас по средам
с 14 до 17 час. -

в администрации
Коминтерновского р-на:

Московский пр., 19а,
комн. 106. Тел. 21-14-55.

�ячменя сорта «Белгородец» и «Приазовский-9»
�ячменя I репродукции сорта «Белгородец»
�ячменя II репродукции сорта «Скарлет»

ЗАО «ДАВЫДОВСКОЕ»
РЕАЛИЗУЕТ ЭЛИТНЫЕ СЕМЕНА:

Обращаться: Воронежская обл., Лискинский район,
р.п.Давыдовка. Тел. (07391) 67-7-77; 67-7-20.

�гороха «Таловец-70» и «Дударь» �гречихи сорта «Дикуль»

Сертифицировано.

Приглашаем фермеров к постоянному
партнерству в производстве

высококачественного раннего
картофеля для Москвы и С.-Петербурга.

Семена сортов
Ред Стар, Ред Скарлет

обеспечили нам небывалый успех,
повторяйте наш опыт!

Осенью 2004 года только фермеры
Калининского района

Краснодарского края купили у нас
больше 1 тысячи тонн семян.

Все о семенах по телефону

(07232) 48-146.
Белгородская область, Чернянский

район, с.Кузькино.

Крупнейший производитель
картофеля в России

АГРОФИРМА «ГОРБИ»

СЕМЕНА
КАРТОФЕЛЯ

С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о.

а также гибридные

СЕМЕНА
ПОДСОЛНЕЧНИКА
молдавской
селекции.

Воронежская область,
Панинский район, р.п.Перелешинский.

Телефон (07344) 5-14-87.
E-mail: semzavod@vmail.ru

ПЕРЕЛЕШИНСКИЙ
СЕМЕННОЙ ЗАВОД

СЕМЕНА
сахарной свеклы,

реализует инкрустированные
и дражированные Сертифицировано.

ОАО «БОБРОВАГРОСНАБ-1»
официальный представитель завода «Ростсельмаш»
реализует

КОМБАЙНЫ
� цепной привод (уменьшение

оборотов молотильного барабана
«Дон-1500Б», «Нива»);

� жатка ПСП-10, ПКД-873;
� приспособление Змиевского.

Проводит предпродажное и гарантийное обслуживание в течение  2 лет.

по ценам
ниже заводских

 «Дон-1500Б», «Дон-680», «Нива-Эффект», «Вектор»

Сертифицировано.

Фото Сергея КОЛЕСНИКОВА.


